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новости

В 
конкурсе цвет-
ников «Зелёный 
двор» принимают 
участие жители 

района, которые сами вы-
саживают цветы у подъез-
дов. Например, Лидия Гри-
шина создала целый сад у 
дома 69, корп. 2, на улице 
Гурьянова.

— Я занимаюсь цветни-
ком уже 20 лет — с тех пор, 
как получила здесь квар-
тиру. Соседи поддержива-
ют, даже прохожие ино-
гда благодарят, — гово-
рит она.

В прошлом году, кстати, 
цветник уже был выставлен 
на конкурс и получил приз 
— декоративную арку.

Организатор конкурса — 
Совет муниципальных де-
путатов района Печатники. 

Глава муниципального 
округа Игорь Давидович 
посетил двор на улице Гу-
рьянова и поинтересовал-
ся, какая помощь нужна 
Лидии Петровне.

— Мечтаю, чтобы чёр-
ную будку, пристроенную 
к нашему дому как раз со 
стороны цветника, как-

нибудь разрисовали. А то 
слишком мрачно смотрит-
ся. Я придумала раскрасить 
её в виде собачьей конуры, 
— сказала она. 

Игорь Давидович обещал 
решить вопрос. 

Итоги конкурса подведут 
в начале сентября.

Вера Шарапова 

Заявки на конкурс 
от жителей района 
принимаются до 31 августа 
по эл. почте: 
pechatniki@bk.ru 
(в теме письма указать 
«Заявка на конкурс 
«Зелёный двор-2018»). 
Заявка должна содержать 
точный адрес двора, Ф.И.О. 
жителей, которые его 
обустраивают, 3-5 фото 
объекта. Справки 
по тел. (495) 657-3404

В Печатниках начался 
конкурс на лучший цветник

Кузьминская меж-
районная прокуратура 
в судебном порядке за-
щитила право пенсио-
нера на получение зва-
ния «Ветеран труда». 

Житель Текстильщи-
ков до выхода на пен-
сию трудился в НИИ 
приборостроения. За 
добросовестную рабо-
ту от имени министер-
ства и ЦК профсоюза 
ударник был награж-
дён знаком «Победи-
тель социа листи че-
ского соревновани я 
1977 года». В отделе со-
циальной защиты на-
селения района Тек-
стильщики пенсионе-
ру в праве на звание 
«Ветеран труда» отка-

зали, мотивируя, что 
награда не государ-
ственного, а местного 
значения. Между тем 
в соответствии с фе-
деральным законом «О 
ветеранах» знак «Побе-
дитель социалистиче-
ского соревнования» 
является знаком обще-
союзного образца и ве-
домственной наградой. 
Прокурор обратился в 
суд, где отказ был при-
знан незаконным, а 
пожилой мужчина по-
лучил звание «Ветеран 
труда» и соответствую-
щие льготы. 

Анна 
САХАРОВА

По информации Кузьминской 
межрайонной прокуратуры

Прокуратура защитила 
ветерана труда 

По обращению префек-
туры ЮВАО в реестр не-
добросовестных постав-
щиков вк лючены два 
подрядчика. Они обяза-
лись высадить 5773 дере-
ва и ухаживать за ними до 
конца 2018 года, однако до 
выполнения обязательств 
дело так и не дошло. 

Одна из компаний ста-
ла победителем аукциона, 
но в установленный зако-
ном срок контракт под-
писан не был. Заказчики 
отказались от заключе-
ния контракта, и его про-
ект был направлен второ-
му участнику. 

Вторая компания под-
писала проект контрак-
та и предъявила банков-
ские гарантии в части его 

обес печения, однако га-
рантии не были подтверж-
дены банком. В результате 
и второй участник аукци-
она был также включён в 
реестр недобросовестных 
поставщиков.

Теперь на расчётный 
счёт заказчиков посту-
пили денежные средства 
в размере 2% от началь-
ной (максимальной) цены 
контракта, что составило 
по округу 6,2 млн рублей. 
Данные средства будут 
распределены между мест-
ными ГБУ «Жилищник» и 
ГБУ «Автомобильные до-
роги ЮВАО» и пойдут на 
благоустройство и содер-
жание территорий округа.

Наталья 
ГОНЧАРОВА

Два подрядчика в ЮВАО 
включены в реестр 
недобросовестных поставщиков

За неделю спасатели 
ПСС «Текстильщики» 
дважды вытаскивали из 
Нижнего Люблинского 
пруда пьяных купаль-
щиков. Первый случай 
произошёл с 67-летним 
пенсионером. На гла-
зах у патрулирующих 
водную гладь спасате-
лей мужчина в силь-
ном алкогольном опья-
нении упал в воду и по-
шёл ко дну. Его выта-
щили на берег, оказали 

первую помощь и доста-
вили на станцию, отку-
да пенсионера забрала 
скорая. А через два дня 
в беду попала 41-летняя 
москвичка. Утром граж-
данка, выпив спиртно-
го, полезла купаться. 
Она выплыла на сере-
дину пруда и стала то-
нуть. Женщину подня-
ли на борт спасательно-
го катера и передали ме-
дикам.

Анна САХАРОВА 

На Люблинском пруду 
спасли двоих

Жёлтая разметка по-
явилась на 26 станциях 
МЦК. В Юго-Восточном 
округе она нанесена на 
перроны станций «Угреш-
ская» и «Дубровка». Раз-
метка поможет пассажи-
рам заранее встать у того 
места, где откроются две-
ри вагона. Об этом сооб-
щает официальный сайт 
мэра Москвы. 

Людям с ограничен-
ными возможностями 
здоровья специальные 
пиктограммы на жёл-
той разметке указывают 
вагоны, оборудованные 
местами для крепления 
инвалидных колясок. 
Подобные пиктограм-
мы размещены и для ве-
лосипедистов. 

Лидия ГРАНИШЕВСКАЯ

На станциях МЦК появилась 
разметка для дверей вагонов

На встрече обсудили 
благоустройство тер-
ритории района. Гла-
ва управы Алексей Би-
рюков рассказал, что в 
текущем году в районе 
приведут в порядок 39 
дворов, аллею Кремлёв-
ских Курсантов и терри-
торию катка на ул. Но-
вороссийской, 32. На-
чались работы по благо-
устройству сквера между 
улицами Кубанской и 
Тихой, 4-й очереди пар-
ка 850-летия Москвы 
и территории усадьбы 
Люблино. В парках и 
скверах установят дет-
ские и спортивные го-
родки, площадки для 
выгула собак, оборуду-
ют пешеходные дорож-
ки, зоны отдыха, выса-
дят цветники, установят 
лавочки.

По итогам встречи 
жителей района с мэром 
Москвы Сергеем Собя-
ниным запланированы 
очистка и зарыбление 
Люблинского пруда, 

устройство заездного 
кармана для автобусов 
на пересечении улиц 
Краснодонской и Крас-
нодарской, замена уста-
ревших остановочных 
павильонов, устройство 
тротуаров и наружного 
освещения вдоль улицы 
Головачёва.

Жители дома 61 на 
улице Люблинской со-
общили, что на 1-м эта-
же их дома собирают-
ся открыть гостиницу, 
хотя это не согласовано 
с государственными ин-
станциями.

— У нас есть опыт за-
крытия хостелов через 
суды, лично я категори-
чески против их разме-
щения в жилых домах. 
Я поручу руководите-
лям Роспотребнадзора и 
службы ГОиЧС подроб-
но разобраться в этом 
вопросе. Берём данный 
адрес под контроль, — 
сказал префект Андрей 
Цыбин.

Екатерина ЦВЕТКОВА

Между Кубанской и Тихой 
появится ухоженный сквер
Префект ЮВАО Андрей Цыбин 
встретился с жителями района 
Люблино

Супружескую пару крас-
ноухих водяных черепах, а 
также некрупных черепа-
шек-детёнышей сфотогра-
фировал в Кузьминских 
прудах натуралист-люби-
тель Алексей Стефанов. 
Он наблюдает этих живот-
ных не первый год и счита-
ет, что черепахи образова-
ли тут устойчивую, хотя и 
немногочисленную пока, 
популяцию. 

— Природный ареал 
обитания этих черепах 

лежит южнее, — говорит 
он, — и понятно, что из-
начально их кто-то вы-
пустил в водоёмы округа. 
Оказалось, что пресмыка-
ющиеся вполне неплохо 
тут себя чувствуют. Кор-
мовая база для них под-
ходящая: улитки, мелкая 
рыба, водные насекомые и 
т.д. На зиму они зарыва-
ются в ил на дне водоёма 
и впадают в анабиоз, а вес-
ной просыпаются.

Алексей ТУМАНОВ

Красноухие черепахи прижились в Кузьминских прудах

Соседи цветоводов 
поддерживают, а прохожие 
благодарят

Разметка подскажет, где будут двери

Лидия Гришина в созданном 
ею палисаднике

Черепашья парочка 
вылезла из пруда
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«Получился 
открытый разговор, 
без недомолвок»
Лариса Есипова, врач:

— Люди в зале были настро-
ены очень позитивно. И было 
отчего. Некоторые вопросы ре-
шались прямо на месте, а для 
жителей это очень важно. 

Андрей Шкляев, энергетик:

— Впечатления от встречи 
с мэром самые положитель-
ные. Очень открытый разго-
вор получился, без недомол-
вок говорили обо всём. Хоро-
шо, что предложено решение 
проблемы прудов в Лефортов-
ском парке.  

Ильгиза Урманова, 
многодетная мама:

— Меня особенно впечатлил 
рассказ об электронных услу-
гах в нашем городе. Я сама не-
давно ими пользовалась, запи-
сывала ребёнка в садик. Всё 
прошло быстро и без проблем.

Вера Савкина, педагог:

— Я думала, что встреча бу-
дет более официальной и фор-
мальной. А на деле оказалось, 
что получилось живое обще-
ние, в свободной и непринуж-
дённой манере. И очень важно, 
что люди получили конкретные 
ответы на свои вопросы. 

Фото: Андрей Дмытрив

мнения      >>На Золоторожском Валу построят 
дом по программе реновации
Сергей Собянин встретился с жителями Лефортова

С вопросом об очист-
ке прудов к Сергею Со-
бянину обратился глава 
муниципального окру-
га Лефортово Михаил 
Сурков.

— В нашем районе 
с XVIII века находит-
ся уникальный исто-
рический Лефортов-

ский парк. В прошлом 
году там провели благо-
устройство. Но осталась 
проблема с каскадными 
прудами, которые на-
ходятся в не очень хо-
рошем состоянии, — 
сказал Михаил Сур-
ков. — Нам необходимо 
ваше вмешательство по 

восстановлению этого 
природного комплекса, 
очистке дна, укрепле-
нию береговой линии. 
В общем, требуется пол-
ная реконструкция.

Градоначальник пред-
ложил разработать эко-
логический проект по 
очистке прудов и обсу-

дить его с жителями.
— Важно, чтобы не 

было крайностей. Ведь 
чтобы капитально от-
ремонтировать пруды, 
нужно полностью отка-
чать всю воду, очистить 
дно, — сказал Сергей 
Собянин.

Наталья ГОНЧАРОВА

Что делать с прудами, решат жители

Помещение для музыкальной 
школы №91 отремонтируют 

Ученики музыкальной 
школы №91 занимаются 
в помещении на 1-м этаже 
жилого дома. 

В этом году школе вы-
делили помещение на Ле-
фортовском Валу. Но в нём 
10 лет не было никакого ре-
монта. 

— Прошу оказать нам со-
действие, может быть, выде-
лить финансовую помощь 
для того, чтобы мы смогли 
сделать ремонт, — обрати-
лась с просьбой к Собяни-
ну председатель родитель-
ского комитета школы Та-
тьяна Шиве. 

— Мы отремонтируем всё 
сами и передадим готовое 
помещение школе, — отве-
тил мэр.

Евгений БАКИН

М
эр Москвы 
Сергей Со-
бянин по-
сетил рай-

он Лефортово. Он встре-
тился с жителями в Доме 
офицеров на 1-м Крас-
нокурсантском проезде. 
За время встречи жители 
района подняли более 20 
проб лемных тем. 

В районе будет пять 
стартовых площадок

Больше всего вопросов 
было задано по програм-
ме реновации. Так, Анге-
лина Томилина рассказа-
ла, что по району начали 
распространяться слухи: 
якобы стартовая площад-
ка на территории завода 
«Серп и Молот» на самом 
деле будет застроена ком-
мерческим жильём. 

— Застройщики утверж-
дают, что никакого муни-
ципального жилья в этом 
квартале не будет. Стоит 
ли этому верить? — спро-
сила она.

Мэр ответил, что на 
этой территории есть го-
родская земля, которой 
застройщик не имеет пра-
ва распоряжаться. 

— Мы построим дома на 
площадках, которые ут-
верждены. Так что не вол-
нуйтесь, всё будет сделано, 
— подчеркнул Собянин. — 

В вашем районе уже опре-
делены три площадки. Ещё 
две дополнительные мы 
сейчас рассматриваем. Так 
мы сможем увеличить ко-

личество стартовых домов 
до пяти. 

Территорию 
у памятника 
металлургам 
благоустроят

Тему застройки «Серпа 
и Молота» продолжил жи-
тель района Дмитрий Суб-
боткин: 

— В мае вы сообщили, 
что сохраните памятник 
металлургам, погибшим 
в Великой Отечественной 
войне, который находится 
в зоне строительства ново-
го квартала. Спасибо вам 
большое за оперативное 
решение этого вопроса, 
нам очень дорог этот ме-
мориал. Хотелось бы уз-
нать, будет ли проведено 
благоустройство прилега-
ющей к нему территории? 

Сергей Собянин отве-
тил, что порядок наведут 
не только на этом участке: 

— Все строительные 
проекты, которые реали-
зуются сейчас в Москве, 
предусматривают каче-
ственное благоустрой-
ство близлежащей терри-
тории. Насколько я знаю, 
для застройки привлека-
ют серьёзных архитек-
торов, которые работают 
над созданием комфорт-
ного пространства, в том 
числе и для жителей, ко-
торые живут рядом. 

Он также отметил, что 
здесь появятся детские 
сады, школы, спортивные 
комплексы и культурные 
центры. 

Анна БОЙЦОВА 

Вместо промзоны появятся 
детские сады, школы 
и спорткомплексы 

По просьбе ветеранов 
остановку маршрутно-
го автобуса №440 снова 
перенесут к районному 
центру социального об-
служивания.  

По словам ветерана 
войны Татьяны Его-
ровой, она и её под-
руги очень часто хо-
дят в ТЦСО на Госпи-
тальной улице. Рядом 
с ним раньше останав-

ливалась маршрутка 
№440.

— Потом почему-то 
остановка исчезла. И 
приходится пожилым 
людям идти в гору. 
Нельзя ли вернуть эту 
остановку? — обрати-
лась она к Сергею Со-
бянину. 

Мэр сразу же потре-

бовал разъяснений у 
представителя город-
ского Департамента 
транспорта. 

— В первой декаде 
сентября сделаем оста-
новку там, где просит 
жительница района, 
— доложил Собянину 
подчинённый. 

Антон БАКЕН

Остановку маршрутки №440 
перенесут к ЦСО

Знаменитый Лефортов-
ский рынок неподалёку от 
станции метро «Авиамо-
торная» известен в районе 
с середины прошлого века 
(тогда он назывался Кали-
нинским). Однако несколь-
ко лет назад рынок снесли, и 
сейчас на этом месте строят 
станцию «Авиамоторная» 
Большой кольцевой линии 
метро.

С просьбой вернуть Ле-
фортовский рынок жители 
обратились к мэру.

Прояснить ситуацию 

Сергей Собянин попро-
сил префекта ЮВАО. Ан-
дрей Цыбин сообщил, что 
на данной территории сей-
час ведётся строительство 
метро и транспортно-пе-
ресадочного узла, в соста-
ве которого запланирова-
но размещение сельскохо-
зяйственного рынка.

— Рынок будет обустроен 
по всем современным высо-
ким стандартам с сохране-
нием традиций, — сказал 
Андрей Цыбин. 

Наталья ГОНЧАРОВА

Лефортовский рынок 
откроется на прежнем месте

Жители Лефортова 
сделали селфи 

с мэром Москвы

Центр соцобслуживания 
на Госпитальной улице
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Электробус 
не роскошь
Н

а улицы города вый-
дут пассажирские 
электробусы. Об 
этом кандидат на 
пост мэра Сергей

Собянин заявил на круглом столе 
по вопросам экологии, состояв-
шемся в его предвыборном штабе 
на Покровке. Участниками кру-
глого стола стали специалисты в 
области промышленности, транс-
порта и ЖКХ.

Перешли на Евро-5
За последние восемь лет в го-

роде прибавилось около 1 млн 
новых автомобилей и пример-
но столько же — в Московской 
области. Автотранспорт-то и за-
грязняет больше всего выхлопа-
ми отработанного топлива окру-
жающую среду, поэтому от сто-
личных АЗС требуют продавать 
только качественное топливо. 

— Мы первыми в истории ввели 
стандарт на московских заправках 
не ниже Евро-4, потом перешли 
на Евро-5. Это минимизировало 
выбросы в атмосферу, — сказал 
Сергей Собянин.

Жёсткие требования предъяв-
ляются к экологичности двигате-
лей транспорта. Сегодня запре-
щён въезд на МКАД и движение 
по городу грузовикам экологиче-
ского класса ниже Евро-2 и авто-
бусов стандарта ниже Евро-3. Ав-
тобусный парк Москвы полностью 
укомплектован подвижным соста-
вом с двигателями Евро-4 и Евро-5.

— Развитие общественного 
транспорта, особенно электри-
ческого, такой мощной системы, 
как метрополитен, развитие при-
городных железнодорожных пе-
ревозок снижает количество ма-
шин на наших улицах, соответ-
ственно прямо влияет на эколо-
гию, — отметил Сергей Собянин. 

Благоприятно на экологиче-
ской ситуации сказывается стро-

ительство новых магистралей и 
развязок. Это уменьшает пробки, 
в которых автомобили выделяют 
больше всего вредных веществ.    

Поедут без бензина
По мнению Сергея Собянина, 

улучшить экологическое благо-

получие в столице позволит ис-
пользование электротранспорта. 
Осенью Москвой будет закупле-
но 200 отечественных электробу-
сов для пассажирских перевозок.

— С 2021 года мы планируем 
вообще не закупать автобусы на 
дизельном топливе, а преимуще-
ственно электробусы, чтобы по-

степенно менять парк, — сооб-
щил он.

В городе будут создавать усло-
вия для более активного исполь-
зования москвичами электромо-
билей. 

— Один автомобиль на бензи-
новом двигателе — это пример-
но 120 килограммов выбросов 
в год, — сказал директор цен-
тра исследований транспорт-
ных проблем мегаполисов НИУ 
ВШЭ Константин Трофименко. 

Сейчас в городе для электро-
транспорта действует бесплат-
ная парковка, создаётся полно-
ценная сеть зарядных станций.  

— Думаю, не пройдёт и пяти 
лет, как мы получим взрывной 
рост электромобилей, — счита-
ет Сергей Собянин.

Снизить количество машин на 
улицах города позволит дальней-
шее строительство метро и запуск 
Московских центральных диаме-
тров, которые соединят столицу с 
Подмосковьем, ведь доля подмо-
сковного транспорта на столичных 
магистралях составляет более 50%. 

На ТЭЦ отказались 
от мазута

Снижается вредное воздей-
ствие на окружающую среду на 
предприятиях энергетического 
комплекса. На городских ТЭЦ 
перестали использовать мазут. 

— Мы перестали замечать в 
январе и декабре «тёмную шап-
ку», которая висела над городом 
во время самых низких темпера-
тур, — сказал Сергей Собянин. 

В «Мосэнерго» ввели семь но-
вейших парогазовых блоков, ко-
торые потребляют меньше газа, 
однако мощность их выше. 

— Впереди перевод крупней-
шей нашей электростанции 
ТЭЦ-22 с угля на газ. Она на-
ходится за МКАД, рядом с Ка-
потней. Уголь составляет только 
15% от потребления, а отказ от 
этого вида топлива позволит со-
кратить на 20% выбросы от ста-
ционарных источников по всей 
Москве, — сообщил начальник 
службы экологии ПАО «Мос-
энерго» Пётр Бублей. 

Дома станут «зелёными» 
Принцип экологичности по-

ложен в основу строительства 

жилых домов. По словам Сергея 
Собянина, в рамках программы 
реновации строятся дома с высо-
ким уровнем энергоэффективно-
сти. Их можно условно назвать 
«зелёными», ведь они практиче-
ски не наносят вреда окружаю-
щей среде. Это возможно за счёт 
систем, корректирующих подачу 
тепла в зависимости от погоды, а 
также энергосберегающих при-
боров освещения. 

Кстати, по пути строительства 
«зелёного» жилья вслед за Мо-
сквой уже пошли регионы России.

— Я только вернулась из Челя-
бинска. Там привлекли професси-
оналов из Москвы, чтобы строить 
дома, как у нас, — рассказала со-
ветник президента Союза архитек-
торов России Евгения Муринец. 

Реконструкция 
Люберецких очистных 
сооружений продолжится

Сергей Собянин сообщил, что 
Правительство Москвы активно 
занимается реконструкцией Лю-
берецких и Курьяновских очист-
ных сооружений. Специальны-
ми крышками было перекрыто 
136 тысяч кв. метров поверхно-
сти сооружений — это террито-
рия 19 футбольных полей. Кро-
ме того, была реконструирована 
система очистки воды. В резуль-
тате запахи от очистных сооруже-
ний практически исчезли. Стала 
чище и вода в Москве-реке.  

— Экологическая ситуация в 
Москве-реке кардинально улуч-
шилась вплоть до Оки, — заверил 
доктор технических наук, про-
фессор МГТУ им. Н.Э.Баумана 
Юрий Соломонов. 

По словам Сергея Собянина, в 
ближайшие годы модернизация 
очистных сооружений продол-
жится. Избыточные мощности, 
например первый блок Курья-
новских очистных сооружений, 
выведут из эксплуатации. 

Во дворах будут устанавливать 
контейнеры для раздельного сбо-
ра мусора. Это позволит большую 
часть отходов отправлять на пере-
работку и изготавливать из них по-
лезные вещи. Сегодня доля пере-
рабатываемых отходов достигла 
20%. В ближайшее время в столице 
будет установлено 500 контейне-
ров для раздельного сбора мусора. 

Роман ФЛЕЙШЕР

На городских ТЭЦ перестали 
использовать мазут

Сергей Собянин 
обсудил с экспертами 
экологическую часть своей  
предвыборной программы

Волонтёры избирательного шта-
ба кандидата на пост мэра Москвы 
Сергея Собянина с 13 августа пойдут 
по домам москвичей и встанут на ули-
цах столицы в пикеты, чтобы расска-
зать горожанам о программе своего 
кандидата. Об этом сообщил руково-
дитель штаба Константин Ремчуков. 

— Основная масса волонтёров вый-
дет в город и начнёт поквартирный об-

ход. Более 2,5 тысячи волонтёров вый-
дут с пикетами в город, — заявил он. 

Волонтёры будут одеты в формен-
ную одежду с символикой избира-
тельного штаба Собянина и эмбле-
мой «Я волонтёр». С 13 августа к 
агитации также приступят 152 заре-
гистрированных избиркомом дове-
ренных лица кандидата. 

Антон БАКЕН

Одним из участников круглого стола стал учёный и телеведущий Николай Дроздов (слева)

Волонтёры расскажут о программе Собянина 
на улицах города
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Евро-5 и новейшие 
очистные комплексы  
Как Московский НПЗ сокращает воздействие на городскую среду  

Н
а к ру глом 
столе кан-
дидат в мэры 
Сергей Собя-
нин обсудил 

и вопросы, связанные с 
модернизацией Москов-
ского нефтеперерабаты-
вающего завода в Капот-
не. МНПЗ и в советское, и 
в постсоветское время был 
болевой точкой на эколо-
гической карте столицы. 
Масштабная модерниза-
ция предприятия, кото-
рая началась в 2011 году, 
кардинально поменяла 
ситуацию.  

Перевели 
на Евро-5

Московск ий нефте-
перерабатывающий за-
вод — крупнейшее про-
мышленное предприя-
тие столицы. Сегодня 
это один из основных 
поставщиков автомо-
бильного топлива на го-
родские АЗС. Завод стал 
первым выпускать и по-
ставлять на заправки то-
пливо класса Евро-5. По 
словам Сергея Собяни-
на, это позволило сни-
зить вредное воздей-
ствие на окру жающую 
среду от автомобилей, 
количество которых в 
столице увеличивается 
с каждым годом. 

— Использование Евро-5
дало возможность снизить 

выбросы в атмосферу на 
23%. И эта цифра не Мо-
сковского НПЗ, а Департа-
мента природопользова-
ния и окружающей среды, 
— отметил главный эколог 
МНПЗ Юрий Ерохин. 

Одна вместо 
шести

Снижение вредного воз-
действия МНПЗ на окру-
жающую среду — одна из 
основных задач как город-
ских властей, так и пред-
приятия. 

— Почему мы столько 
внимания уделяем Мо-
сковскому НПЗ? Чтобы 
люди, живущие в сосед-
них с ним домах и рай-
онах, чувствовали себя 
с экологической точки 
зрения не в ущербе — так, 
как жители других райо-
нов, — сказал Сергей Со-
бянин.

Скоро на Московском 
нефтеперерабатывающем 
заводе запустят новую 
комбинированную уста-
новку переработки нефти 
«Евро+», которая заменит 
шесть старых, смонтиро-
ванных ещё в середине 
прошлого века. На стро-
ительство новой установ-
ки потребовались милли-
арды рублей. 

— Её ввод в эксплуата-
цию обеспечит снижение 
выбросов на полторы ты-
сячи тонн. Потребление 

энергии уменьшится на 
11%. Новая установка бо-
лее компактна, позволит 
освободить часть площа-
дей на территории заво-
да, — сказал Юрий Еро-
хин. 

Начали семь лет 
назад

Сергей Собянин заме-
тил, что меры по сниже-
нию вредного воздействия 
МНПЗ на окружающую 

среду предпринимаются 
не первый год. В послед-
ние семь лет на заводе ре-
конструирована установ-
ка производства биту-
ма, ликвидирована уста-
ревшая малая битумная 
установка, реконструи-
рована установка получе-
ния серы. В прошлом году 
открыты новые очистные 
сооружения. 

— С точки зрения тех-
нологий очистные соору-
жения «Биосфера» явля-
ются лучшими не толь-
ко в России, но и в Евро-

пе. За последние полгода 
мы сократили потребле-
ние воды из Москвы-ре-
ки более чем на 1,5 мил-
лиона тонн, — уточнил 
Юрий Ерохин.

По словам главного эко-
лога, на заводе создана си-
стема передачи в режиме 
онлайн данных по выбро-
сам в Департамент приро-
допользования и охраны 
окружающей среды г. Мо-
сквы. Анализ показывает, 
что вредное воздействие 
МНПЗ на экологическую 
ситуацию уменьшилось в 
два раза. Стали традици-
ей регулярные посещения 
завода активными жите-
лями, представителями 
общественных организа-
ций. Количество жалоб в 
отношении МНПЗ за по-
следние годы резко упало.

— Можете не сомневать-
ся: я буду продолжать своё 
личное участие и конт-
роль того, что там проис-
ходит, — сказал Сергей 
Собянин. 

Роман 
НЕКРАСОВ

Данные по выбросам 
в режиме онлайн 
передают в Департамент 
природопользования

Комплекс очистных сооружений «Биосфера»
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Установка переработки нефти «Евро+»
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Как работает 
«Биосфера» 

В работе использована 
уникальная для России тех-
нология.

Сначала заводские сто-
ки поступают на «Биосфе-
ру» и перемешиваются в 
огромных резервуарах. За-
тем мощным потоком воз-
духа из них удаляют меха-
нические примеси и нефте-
продукты. После этого вода 
приходит в мембранный био-
реактор, где из стоков уби-
рают остатки нефтепродук-
тов и другие загрязнения с 
помощью особых микроор-
ганизмов: их специально вы-
растили для «Биосферы» на 
Люберецких очистных соо-
ружениях. После контакта 
со стоками микроорганиз-
мы оседают на мембранных 
фильтрах и возвращаются в 
биореактор. 

После очистки на мембра-
нах стоки прогоняют сквозь 
200 тонн активированного 
угля, а затем через специаль-
ные фильтры, после чего очи-
щенная вода возвращается в 
производство. 

Потребление речной воды 
сократилось более чем в 2,5 
раза, а объём сточных вод 
уменьшился в 3 раза. 

технологии
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Алексей Хрипун: 
Московские поликлиники 
станут ещё комфортнее
Министр Правительства Москвы, руководитель городского Департамента 
здравоохранения — о том, как будет совершенствоваться столичная медицина 
в ближайшие пять лет

М
о с к в и ч и 
рассказа-
ли, каки-
ми они хо-
тят видеть 

городские поликлиники, в 
ходе краудсорсинг-проек-
та «Московская поликли-
ника» и во время голосова-
ния в проекте «Активный 
гражданин». Большая часть 
просьб и предложений была 
учтена. Так, по просьбам 
горожан реорганизовали 
регистратуры, врачей и мед-
сестёр направили на курсы 
бесконфликтного общения 
и пациентоориентирован-
ности, а у кабинетов дежур-
ных врачей оборудовали 
табло электронной очереди. 

Но на этом изменения к 
лучшему в столичных по-
ликлиниках не закончат-
ся. В ходе круглого стола 
по вопросам здравоохра-
нения, проходившего в из-
бирательном штабе Сергея 
Собянина, были озвучены 
предложения экспертов и 
врачей по повышению ка-
чества и доступности мед-
помощи.

Что такое «умная» дис-
пансеризация, каких па-
циентов обеспечат допол-
нительными бесплатными 
лекарствами и как в горо-
де планируют бороться с 
раком, рассказал глава Де-
партамента здравоохране-
ния города Москвы Алек-
сей Хрипун.

— Алексей Иванович, как 
изменилась работа москов-
ских поликлиник в последнее 
время? И какие реформы 
планируется провести в бли-
жайшем будущем?

— Работа столичных по-
ликлиник сегодня ориенти-
рована на то, чтобы жите-
ли города могли получать 
всю необходимую диагно-
стическую, консультатив-
ную и лечебную помощь в 
полном объёме и в макси-
мально удобных условиях. 
С учётом пожеланий горо-
жан, высказанных в ходе 
краудсорсингового проек-
та, был разработан «Мо-
сковский стандарт поли-
клиники». После его вне-
дрения столичные поли-
клиники стали доступнее 
и комфортнее. Исчез-
ли очереди в регистрату-
ру, существенно упрости-

лась процедура оформле-
ния медицинских справок 
и документов и пропала не-
обходимость личного полу-
чения амбулаторных карт. 

Кроме того, реализован 
целый ряд проектов по ока-
занию первичной медпомо-
щи особым категориям па-
циентов — людям старшего 
возраста, пациентам с хро-
ническими заболеваниями, 
в поликлиниках по явились 
дежурные врачи, актив-
но развиваются различ-
ные электронные сервисы. 
Москвичи уже привыкли 
к тому, что они могут при-
крепиться к поликлинике и 
записаться на приём к док-
тору с помощью Интернета 
и мобильного приложения, 
через инфомат или колл-
центр. Почти все пациенты 
сегодня имеют возможность 
попасть к врачу общей прак-
тики, терапевту или педиа-
тру в день обращения или на 
следующий же день. А к ос-
новным узконаправленным 
специалистам — кардиоло-
гу, гинекологу и другим — в 
течение двух-трёх дней. Уже 

все пациенты поликлиник 
обеспечены электронны-
ми медицинскими картами 
— их сейчас оформлено бо-
лее 7,5 миллиона. Недавно 
по явились электронные ре-
цепты и ещё много чего но-
вого.

В ближайшие пять лет 
московские поликлиники 
ожидают масштабная ре-
конструкция и переосна-
щение. Там, где это необхо-
димо, будут построены но-
вые здания. В действующих 
поликлиниках проведут со-
временный ремонт. Кроме 
того, ещё больше повысит-
ся доступность медпомощи, 
а также качество её оказа-
ния и комфорт пребывания 
в поликлиниках.

— Что такое московский 
стандарт бесплатной диспан-
серизации — чекап — и когда 
его начнут внедрять?

— Чекап представляет со-
бой комплексное обследо-
вание состояния здоровья 
в зависимости от возраста 
и пола пациента, с учётом 
соответствующих факторов 
риска. Это так называемая 

умная диспансеризация, 
основанная на лучших об-
разцах европейской и миро-
вой медицины. Идею вне-
дрить в Москве чекап пред-
ложили столичные меди-
ки, и её поддержал Сергей
Семёнович Собянин. По 
его мнению, система дис-
пансеризации должна 
быть максимально понят-
ной, удобной и доступной 
для москвичей. Ведь имен-
но регулярная проверка 
здоровья — наиболее эф-
фективный способ ранне-
го выявления заболеваний.

Сейчас диспансериза-
ция проходит в два этапа: 
первый — скрининговый, 
включающий стандартные 
обследования. Например, 
определение уровня холе-
стерина или глюкозы в кро-
ви, измерение артериально-
го давления, роста, массы 
тела, ЭКГ, флюорография. 
В случае если возникает по-
дозрение на какую-то проб-
лему, пациент направляет-
ся на второй этап диспансе-
ризации, где обследования 
проводят уже офтальмоло-
ги, лор-специалисты, га-
строэнтерологи и так далее.

С помощью Единой ме-
дицинской информацион-
но-аналитической системы 
— ЕМИАС — мы можем 
создать для каждого мо-
сквича понятный и удоб-
ный сервис, который будет 
учитывать состояние здоро-
вья, пол, возраст и выдавать 
рекомендации о прохожде-

нии диспансеризации. То 
есть фактически у челове-
ка появится собственное 
электронное расписание 
проверки здоровья. При-
чём индивидуальный гра-
фик диспансеризации бу-
дет формироваться одним 
кликом. Такой сервис мо-
жет быть запущен уже в 
ближайшую пару лет.

— Как будут развиваться 
инсультная и инфарктная 
сети? Смогут ли москвичи, 
страдающие тяжёлыми 
сердечно-сосудистыми за-
болеваниями, рассчитывать 
на бесплатное получение 
лекарственных препаратов 
нового поколения?

— Инфарктная и ин-
сультная сети в Москве 
фактически сформирова-
ны. На сегодняшний день 
на базе ведущих городских 
многопрофильных стаци-
онаров работают 29 сосу-
дистых центров, оснащён-
ных самым современным 
оборудованием для прове-
дения экстренных опера-
ций при остром инфаркте 
миокарда и тяжёлых фор-
мах инсульта.

Благодаря тому что нам 
удалось значительно со-
кратить время с момента 
поступления вызова до по-
падания пациента в опера-
ционную, больничная ле-
тальность от инфаркта мио-
карда снизилась в два раза. 
Общее число инфарктов у 
москвичей также снизилось 
на 24,3%, при этом коли-

чество пролеченных боль-
ных с сердечно-сосудисты-
ми заболеваниями выросло 
на 75%.

Расширить возможно-
сти лекарственной терапии 
для москвичей, перенёс-
ших сердечно-сосудистую 
катастрофу или имеющих 
её высокий риск, предла-
гает Сергей Собянин. Па-
циенты смогут бесплатно 
получать препараты ново-
го поколения — в первую 
очередь высокоэффектив-
ные современные антикоа-
гулянты. Это спасёт жизни 
тысяч людей.

— Какая работа по ранней 
диагностике онкологических 
заболеваний ведётся в горо-
де? Можно ли уже подвести 
какие-то итоги массовых 
акций по онкологическому 
скринингу?

— В городской онколо-
гической сети задейство-
ваны все 46 городских по-
ликлиник для взрослых. 
Они являются первым зве-
ном сети. Именно на врачей 
поликлиник ложится задача 
— обнаружить рак на ран-
ней стадии, когда такой ди-
агноз ещё не является фа-
тальным и заболевание 
можно успешно вылечить. 
Онкологические клиниче-
ские центры образуют вто-
рое звено сети. Туда боль-
ных направляют после под-
тверждения диагноза. При 
необходимости в стацио-
нарах этих центров паци-
ентам проводят операции, 

Уже все пациенты 
поликлиник обеспечены 
электронными 
медицинскими картами

Перед врачами поликлиник стоит задача обнаружить болезнь на ранней стадии
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химиотерапию или луче-
вую терапию. Третье зве-
но — 17 онкологических 
отделений поликлиник и 
онкодиспансеры. В этих 
медучреждениях пациен-
ты проходят последую-
щее амбулаторное доле-
чивание. Наша задача — 
сократить путь пациента с 
онкологическим заболева-
нием с момента первично-
го обращения в поликли-
нику до посещения спе-
циализированного онко-
центра. Основной акцент 
в этой работе мы делаем 
на повышении онкологи-
ческой настороженности у 
врачей амбулаторного зве-
на, а также на развитии у 
москвичей мотивации бо-
лее внимательно относить-
ся к состоянию своего здо-
ровья.

Первые результаты уже 
есть. Так, с 2012 года до 
60% выросло число паци-
ентов, у которых онкозабо-
левания были диагности-
рованы на ранних стадиях, 
а значит, наиболее подда-
ющихся лечению. Соот-
ветственно, значительно 
увеличилось и количество 
людей, у которых прове-
дённое лечение дало поло-
жительные результаты: их 
стало больше на 13%. При-
менение более эффектив-
ных методов диагностики, 
активная работа с населе-
нием из групп риска по 
онкозаболеваниям в про-
цессе диспансерных и про-
филактических обследо-
ваний, информационные 
кампании по профилак-
тике и ранней диагностике 
наиболее распространён-
ных видов рака — рака гру-
ди и шейки матки у жен-
щин, аденомы простаты у 
мужчин, меланомы и дру-
гих — позволили тысячам 
москвичей начать своевре-
менное лечение.

Сделать эту работу ещё 
более эффективной позво-
ляют гранты Правитель-
ства Москвы. За каждый 
случай первичной ранней 
диагностики наиболее рас-
пространённых онкологи-
ческих заболеваний — рака 
предстательной железы, 
молочной железы, шей-
ки матки, лёгкого, желуд-
ка и колоректального рака 
— поликлиники получают 
от 30 до 115 тысяч рублей.

В марте прошлого года 

в городе также стартовал 
пилотный проект «Низко-
дозная компьютерная то-
мография грудной клет-
ки как скрининговый ме-
тод диагностики рака лёг-
кого и других заболеваний 
органов грудной клетки». 
В нём приняли участие 10 
городских медорганиза-
ций. В итоге было выпол-
нено 5310 процедур НДКТ, 
выявлено 30 случаев злока-
чественных новообразова-
ний в лёгких, из них 40% 
на первой стадии. В 2018 
году низкодозная компью-
терная томография была 
включена в скрининговую 
программу по диагностике 
рака лёгкого.

Кроме того, в Москве 
проводятся массовые 
скрининговые обследова-
ния по выявлению наибо-
лее распространённых он-
козаболеваний. Например, 
по субботам до 22 сентября 
в каждом округе в одной из 
поликлиник можно сдать 
анализы крови, позволя-

ющие выявить признаки 
рака предстательной же-
лезы у мужчин или пред-
расположенность к раку 
молочной железы у жен-
щин. С 7 июля участие в 
программе онкоскрининга 
приняли уже более 30 ты-
сяч человек. И ещё 16 ты-
сяч прошли обследование 
в марте, когда мы начина-
ли эту программу.

В планах на ближайшие 
годы — продолжить вне-
дрять в столице самые со-
временные и эффективные 
виды профилактики онко-
заболеваний, в частности 
вакцинацию против виру-
са папилломы человека — 
ВПЧ. Эту инициативу так-
же поддерживает Сергей
Собянин. Бесплатной вак-
цинацией против вируса 
папилломы человека мо-
гут быть обеспечены все 
девочки, проживающие в 
Москве. Такое современ-
ное и очень прогрессивное 
решение позволит в зре-
лом возрасте москвичкам 
не заболеть раком шейки 
матки.

— Продолжится ли про-
грамма по оказанию специ-
ализированной медпомощи 
людям старшего возраста?

— Программа по улуч-
шению оказания меди-
цинской помощи пожи-
лым пациентам с тремя и 
более хроническими за-
болеваниями стартовала 
в столице в 2015 году на 
базе городской поликли-
ники №175. Сейчас она 
действует во всех город-
ских поликлиниках. Суть 
программы заключает-
ся в том, что для ведения 
этой категории пациентов 
выделяются специально 
подготовленные, лучшие 
врач-терапевт и медицин-
ская сестра. При этом вре-
мя первичного приёма уве-
личивается до 40 минут, 
повторного — до 20 минут 
и более. Причём пожило-
му пациенту не обязатель-
но по любому вопросу об-
ращаться к врачу, он может 
получить консультацию по 
телефону. Например, уточ-

нить схему приёма назна-
ченных препаратов, со-
общить о своём самочув-
ствии и т.п. Доктор со-
ставляет индивидуальную 
схему лечения пациента с 
учётом специфики имею-
щихся заболеваний. 

Попасть на приём к пер-
сональному врачу могут 
женщины в возрасте от 55 
и мужчины от 60 лет — в 
некоторых случаях допу-
скаются исключения, — 
способные самостоятель-
но посещать поликлини-
ку, имеющие три и более 
хронических заболевания 
из актуального списка. 
Это артериальная гипер-
тензия, ишемическая бо-
лезнь сердца, сахарный 
диабет, хроническая сер-
дечная недостаточность, 
хроническая болезнь по-
чек, бронхиальная астма 
и некоторые другие.

Определяют потенци-
альных участников про-
граммы сами врачи на ос-
новании данных Единой 
медицинской информа-
ционно-аналитической 

системы — ЕМИАС — и 
амбулаторных карт. Ре-
шение относительно уча-
стия в программе каждый 
пациент принимает само-
стоятельно. Всего таких 
пациентов в Москве на-
считывается уже более 200 
тысяч. Ежемесячно меди-
ки получают стимулиру-
ющие выплаты от Прави-
тельства Москвы: 20 тысяч 
рублей врачи и 10 тысяч 
— медсёстры. Персональ-
ный подход к людям стар-
шего поколения оказался 
очень эффективным. Во-
первых, сами больные по-
чувствовали другой, луч-
ший уровень внимания и 
компетентности врачей. 
Во-вторых, уменьшилось 
количество экстренных 
госпитализаций и вызо-
вов скорой помощи к та-
ким пациентам. То есть 
помощь этой сложной ка-
тегории больных приоб-
рела более управляемый, 
плановый характер. Ну и, 
как результат, подавляю-
щее большинство горо-
жан, ставших участника-
ми программы, оценили 
её и качество оказываемой 
им медицинской помощи 
положительно. Безуслов-
но, мы продолжим разви-
вать эту программу.

— А какие достижения 
московского здравоохране-
ния за последние годы вы 
хотели бы выделить особо?

— Начну с главного. 
Средняя ожидаемая про-
должительность жизни 
москвичей в 2017 году по 
сравнению с 2010 годом 
выросла почти на четы-
ре года и составила 77,9 
года. Такие темпы явля-
ются одними из самых 
высоких в мире на сегод-
няшний день. Этот резуль-
тат может считаться одним 
из показателей повышения 
эффективности столично-
го здравоохранения, улуч-
шения качества жизни, ро-
ста приверженности здо-
ровому образу жизни. 

За последние несколь-
ко лет также снизилась 
смертность по основным 
видам заболеваний. В пер-
вую очередь от болезней 
системы кровообраще-
ния. За время работы ин-
фарктной сети, то есть за 
3,5 года, спасено 28 тысяч 
жизней. Количество мо-
сквичей, ежегодно уми-

рающих от рака, умень-
шилось в три раза. Мы до-
бились снижения смерт-
ности трудоспособного 
населения на 28,2%. Также 
большие успехи достигну-
ты в предотвращении мла-
денческой смертности. В 
частности, за последние 
семь лет показатель вы-
живаемости новорождён-
ных с очень низкой и экс-
тремально низкой массой 
тела достиг 87%. Сегодня 
каждый роддом в Москве 
представляет собой совре-
менный перинатальный 
центр. Во всех роддомах 
есть самостоятельные от-
деления реанимации, ос-
нащённые лучшим в мире 
оборудованием.

Наша скорая помощь 
является сегодня одной 
из самых быстрых в мире. 
Время приезда к больному 
сократилось с 17,5 минуты 
в 2010 году до 11,7 мину-
ты. А на места аварий ско-
рая приезжает в среднем за 
8 минут.

В последние годы зна-
чительно повысилась до-
ступность высокотехно-
логичной медицинской 
помощи. Количество 
стационаров, оказыва-
ющих этот вид помощи, 
ежегодно увеличивается. 
С 2010 года оно выросло 
почти втрое: с 17 до 48 в 
2017 году. Сегодня ме-
дицинские организации 
государственной систе-
мы здравоохранения го-
рода Москвы оказывают 
ВМП по 20 профилям, 
используя свыше 1400 
высокотехнологичных 
методов лечения. Коли-
чество москвичей, кото-
рым мы теперь оказываем 
такую помощь, увеличи-
лось в четыре раза. Доля 
операций, в том числе 
высокотехнологичных, 
которые выполняются 
малоинвазивными мето-
дами, составляет 64,7%. 
Впервые в практике сто-
личного здравоохране-
ния началось и активно 
развивается проведение 
операций с применени-
ем хирургического робо-
та «Да Винчи».

Большие изменения 
произошли в области по-
вышения квалифика-
ции врачей. В 2017 году 
в Москве активно про-
ходила реализация про-
граммы переподготовки 
терапевтов на врачей об-
щей практики на базе ве-
дущих медицинских вузов 
Москвы. Успешно реали-
зуются уникальные про-
екты при поддержке Пра-
вительства Москвы: «Мо-
сковский врач» и «Лидер.
Мед». Доктора регуляр-
но проходят стажиров-
ки в лучших зарубежных 
клиниках и в симуляци-
онном центре Боткин-
ской больницы. Словом, 
очень много всего сдела-
но, а предстоит сделать 
ещё больше.

Жителей ЮВАО 
бесплатно 
проверят на 
онкозаболевания

В Москве проходит про-
грамма «Я выбираю здоро-
вое будущее!», направленная 
на раннее выявление рака мо-
лочной железы и яичников у 
женщин и рака предстатель-
ной железы у мужчин.

За первый месяц проведе-
ния программы бесплатный 
онкоскрининг прошли более 
20 тысяч горожан. Женщи-
ны и мужчины сдают анализ 
крови из вены. Обследование 
можно пройти по субботам в 
одной из городских поликли-
ник в любом округе Москвы с 
8.00 до 14.00.

Вся процедура занимает 
не более 30 минут. Предва-
рительной записи и направ-
ления от врача не требуется.

Результаты анализов по-
том можно получить по элек-
тронной почте либо в поли-
клинике по месту прикрепле-
ния. Если исследования по-
кажут отклонения от нормы, 
мужчин пригласят на консуль-
тацию в поликлинику, а жен-
щин — в клинику женского 
здоровья Московского кли-
нического научного центра 
им. А.С.Логинова. 

Светлана МЕЩЕРЯКОВА 

В ЮВАО 18 августа сдать 
анализы можно в филиале 
№2 диагностического центра 
№3 по адресу: Юрьевский 
пер., 13, а 25 августа — 
в 5-м филиале 
поликлиники №23 
(ул. Недорубова, 2)

Защититься 
от гриппа 
можно будет 
уже в августе

Немного раньше, чем в 
прошлом году, уже в середи-
не августа, и до конца октября 
ГБУ «Диагностический центр 
№3» примет всех желающих 
сделать вакцинацию от грип-
па. Главврач центра Игорь Дя-
гилев обратился к гражданам 
с призывом пройти вакцина-
цию:

— Прививать население мы 
решили в августе, чтобы у че-
ловека заранее выработался 
иммунитет перед осенним пи-
ком заболеваемости. Он бу-
дет действовать год, после 
чего мы снова будем призы-
вать прививаться. 

— Кроме того, наш центр 
примет всех желающих прой-
ти онкоскрининг для выявле-
ния предрасположенности к 
онкологическим заболевани-
ям на ранней стадии: 18 ав-
густа — в филиале №2 ГБУЗ 
«ДЦ №3 ДЗМ» в Юрьевском 
переулке, 13, и 15 сентября 
— на Волжском бульваре, 9, 
а также в филиале №4, — со-
общил заместитель главврача 
по медицинской части ДЦ №3 
Яков Сандаков.

Ольга ФРОЛОВА

Наша скорая помощь 
является сегодня одной 
из самых быстрых в мире

Оснащение поликлиник современным 
оборудованием продолжится

m
os

.ru
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Чем чекап лучше 
диспансеризации

К
андидат в мэры 
Москвы Сергей
Собянин про-
должает соби-
рать мнения 

горожан и представителей 
профессиональных сооб-
ществ, которые создадут 
основу его предвыбор-
ной программы. Одно из 
приоритетных направле-
ний для обсуждения с мо-
сквичами и профессиона-
лами — здравоохранение. 
Итогом широкого обсуж-
дения должно стать повы-
шение качества и усовер-
шенствование медицин-
ских услуг для жителей 
города. Основные направ-
ления дальнейшего разви-
тия городского здравоох-
ранения Собянин обсудил 
со столичными врачами в 
ходе круглого стола.

Современный 
чекап вместо 
диспансеризации

Важнейшей темой об-
суждения стало развитие 
системы чекапов, которая 
должна прийти на смену 
ныне существующей дис-
пансеризации. Диспансе-
ризация, говорят специ-
алисты, — хороший спо-
соб следить за здоровьем, 
но прогресс не стоит на 
месте, и сейчас на первый 
план выходят именно че-
капы (система исследова-
ний, которая позволяет ис-
ключить или своевремен-

но выявить заболевания, 
которые протекают неза-
метно. — Прим. ред.). По 
словам генерального ди-
ректора Национального 
медицинского исследова-

тельского центра детской 
гематологии, онкологии 
и иммунологии им. Дми-
трия Рогачёва Александра 
Румянцева, столичным 
властям надо сделать так, 

чтобы москвич, пришед-
ший в поликлинику, мог 
сам или при помощи спе-
циалиста выбрать нужный 
ему чекап.

— Главная задача — за-
няться взрослыми, пото-
му что у взрослых и у стар-
шего поколения нет таких 
условий, как у детей. Вве-
дение чекапа даст возмож-
ность грамотно всё расста-
вить, и сработает система 
электронного слежения, 
и будет ясно, какая у нас 

структура. Это один ком-
понент. И второй компо-
нент — это контроль за 
диспансерной группой 
наблюдения. Мы должны 
эту систему поставить под 
контроль, — отметил спе-
циалист.

Догнать и перегнать 
Европу 

Многие знают, что си-
с т ема мед и ц и нског о 
обес печения в Старом 

Свете является одной из 
лучших в мире. Задача 
российской столицы — 
добиться в ближайшей 
перспективе подобного 
качества и результатов 
лечения горожан. К на-
стоящему времени мо-
сквичи уже успели оце-
нить по достоинству вы-
строенную систему дис-
пансеризации. Благодаря 
ей много болезней выяв-
ляется на самых ранних 
стадиях. Несмотря на 

Новая система позволит выявлять болезни москвичей 
на самых ранних стадиях

Что такое чекап 
и в чём его отличие 
от диспансеризации

Главное различие двух систем 
заключается в том, что диспан-
серизация является стандартизи-
рованным обследованием, пред-
назначенным для прохождения 
в определённом возрасте, а че-
кап — это более обширный набор 
предлагаемых обследований, ко-
торый при этом подбирается с учё-
том пола, возраста и других инди-
видуальных особенностей. Для на-
шей страны это фактически ре-
волюция в диагностировании и 
предупреждении заболеваний.

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru
Звоните: 
(495) 681-3645

Это будет бесплатное 
комплексное обследование, 
при котором можно 
получить конкретную услугу, 
самостоятельно выбрать 
себе обследования

Вид обследования можно будет 
выбрать самостоятельно
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это, медицинское сооб-
щество при поддержке 
Сергея Собянина наме-
рено внедрить ещё более 
прогрессивную систему 
диагностики — тех са-
мых чекапов. Именно она 
позволит вывести профи-
лактические обследова-
ния на принципиально 
новый уровень. Причём 
принципиальная пози-
ция и врачей, и кандида-
та в мэры заключается в 
том, что список бесплат-
ных обследований дол-
жен расширяться, а их 
подбор должен быть сугу-
бо индивидуальным. Со-
гласно планам в течение 
пяти лет поликлиники 
должны перейти на пол-
ноценный чекап высо-
чайшего уровня, особен-
ностями которого будут 
индивидуа льный под-
ход к каждому пациенту 
и обширный выбор спе-
циализированных иссле-
дований.

Цифровизация 
во всём

Не последнюю роль в 
развитии удобства поль-
зования медицинск и-
ми услугами в столице, 
включая нынешнюю дис-
пансеризацию и перспек-
тивную систему чекапов, 
должна сыграть ставшая 

уже популярной Единая 
медицинская информа-
ционно-аналитическая 
система (ЕМИАС) Мо-
сквы. Её донастройку, 
по словам Сергея Собя-
нина, можно осущест-
влять вместе с включени-
ем в ЕМИАС врачей 2-го 
уровня. Конечно, согла-
сен и Александр Румян-
цев, медики выступают за 
переход на чекапы. Более 
того, по его словам, ме-
дики готовы разработать 
соответствующую про-
грамму.

— Это будет бесплат-
ное комплексное обсле-
дование, при котором в 
зависимости от возрас-
та, пола, других характе-
ристик можно получить 
конкретную услугу, са-
мостоятельно выбрать 
себе обследования, — 
сказал врач. 

В конечном итоге по 
задумке профессиона-
лов от медицины ЕМИАС
должна предоставлять 
пациентам возможность с 
учётом индивидуальных 
особенностей подобрать 
подходящую програм-
му обследования, вклю-
чая всевозможные анали-
зы и консультации узких 
специалистов, и помочь 
запи саться ко всем не-
обходимым врачам бук-
вально в один клик.

Реальные результаты 
не заставят себя 
ждать

Одна из главных осо-
бенностей предлагаемых 
изменений заключается 
в том, что эта программа 
является абсолютно ре-
альной. С учётом изме-
нений, которые уже про-
изошли во многих сферах 
жизни города, модерни-
зация системы здравоох-
ранения представляется 
не формальными обеща-
ниями, а целенаправлен-
ной, последовательной 
работой, направленной 
на реальное улучшение 
здоровья горожан. В ре-
зультате реализации этих 
планов в российской сто-
лице появится удобный 
инструмент, который по-
зволит каждому москвичу 
осуществлять наблюдения 
за состоянием своего орга-
низма и своевременно по-
лучать помощь в случаях 
проблем со здоровьем. 

Егор САВЕЛЬЕВ

В течение пяти лет 
поликлиники должны 
перейти на полноценный 
чекап высочайшего уровня

Диагностический 
центр №3 
на Сормовской 
готов предложить 
новые обследования

— Система бесплатных целевых 
скрининговых исследований на раз-
личную патологию — чекап — обеспе-
чит индивидуальный подход к каждо-
му пациенту и позволит с высокой эф-
фективностью выявлять факторы ри-
ска или ранние стадии заболеваний, 
— рассказал зав. отделением медицин-
ской профилактики диагностического 
центра №3 кандидат медицинских наук 
Артём Шашков. — Мы готовы предло-
жить целевые скрининги мужского и 
женского здоровья, которые уже пока-
зали свою эффективность.В чекапах будет задействована система ЕМИАС

Чекапы обеспечат индивидуальный 
подход к каждому пациенту

Ро
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К
андидат на пост 
мэра Сергей 
Собянин счи-
тает, что жи-
тели любого 

района Москвы должны 
иметь одинаковый набор 
социальных сервисов. По 
мнению кандидата на пост 
мэра столицы, независимо 
от того, живёт москвич в 
центре или на окраине, он 
должен пользоваться удоб-
ным транспортом, лечить-
ся в хорошо оборудован-
ной поликлинике, около 
его дома должно быть ме-
сто, где можно заниматься 
спортом. Чтобы выровнять 
обеспеченность всех рай-
онов объектами социаль-
ной инфраструктуры, на 
сайте кандидата sobyanin.ru 
создан специальный раз-
дел под названием «Мой 
район». Здесь можно вы-
сказать свои пожелания 
по строительству нового 
спорткомплекса или по 
запуску нового автобуса, а 
также посмотреть, какие 
нововведения ожидают тот 
или иной район в ближай-
шие годы. 

Искусственный лёд 
уже уложили 
на Новоостаповской 

В разделе, посвящён-
ном развитию Южнопор-
тового района ЮВАО, рас-
сказывается, что одним 
из наиболее значимых 
для транспортной систе-

мы района событий стал 
ввод в эксплуатацию стан-
ции МЦК «Дубровка». Те-
перь поток пассажиров из 
метро удалось перераспре-
делить, а время, потрачен-
ное на поездки в другие 
части города, значитель-
но сократилось. 

В районе завершилось 
благоустройство сквера на 
Дубровке. Здесь на 3,4 гек-
тара земли полностью от-
ремонтировали дорожки, 
установили светомузы-
кальный фонтан, концерт-
ную сцену, сделали детскую 
и спортивную площадки, 
привели в порядок памят-
ник «Вечная слава» и уста-
новили дополнительные 
фонари. Благо устройство 
прошло в сквере на улице 
Трофимова и на набереж-
ной Кожуховского затона. 
На Новоостаповской ули-
це сделана дворовая спор-
тивная площадка с искус-
ственным льдом. 

Завершён ремонт вести-
бюлей станций метро «Ду-
бровка», «Кожуховская» и 
«Пролетарская». Жители 
района получили новые 
маршруты автобусов №670 
и №159, благодаря чему до-
браться до городской боль-
ницы №13, центра соци-
ального обслуживания, 
поликлиник, а также до 
районов Текстильщики, 
Кузьминки и Выхино-Жу-
лебино стало проще. От-
крыто движение по новому 
автодорожному путепрово-

ду между 2-м Южнопорто-
вым проездом и Южнопор-
товой улицей. 

После масштабной ре-
конструкции открыт по-
пулярный Велозаводский 
рынок. 

Все библиотеки 
района 
отремонтируют

Судя по перспективным 
планам, опубликованным 
на сайте кандидата на пост 
мэра Москвы Сергея Собя-
нина, в ближайшие годы 
в Южнопортовом районе 
офис центра госуслуг «Мои 
документы» переведут на 
1-й этаж дома на Шарико-
подшипниковской ули-
це — так МФЦ станет до-
ступнее пожилым людям 
и инвалидам. 

По просьбам жителей 
планируется создать и 
благоустроить парк «Бо-
гатырский» в районе ули-
цы Трофимова. 

От 2-го Южнопортово-
го проезда до Нагатинской 
поймы и Южного речно-
го вокзала построят мост, 
который свяжет два со-
седних района и разгру-
зит проспект Андропова. 
Начнётся строительство 
ТПУ «Кожуховская». 

В районе планируется 
модернизация библиотек. 
После ремонта они станут 
современными центрами 
культуры шаговой доступ-
ности. 

Три станции МЦК 
для одного района

В районе Нижегород-
ский все последние годы 
шло масштабное строи-
тельство метро, МЦК и 
дорог. Открыты три стан-
ции Центрального кольца: 
«Нижегородская», «Ново-
хохловская» и «Андронов-
ка». Их пропускная спо-
собность — не менее 12 ты-
сяч человек в сутки. 

Расширена проезжая 
часть на Нижегородской 
улице и на Рязанском 
проспекте. Здесь появи-
лись дублирующие трас-
сы, выделенные полосы 
для автобусов, новые под-
земные пешеходные пере-
ходы, заездные карманы у 

остановок общественно-
го транспорта. Введена в 
эксплуатацию разворот-
ная эстакада на Рязан-
ском проспекте. 

На улице Нижегород-
ской построен новый дет-
ский сад на 300 мест, а на 
Басовской улице — но-
вое здание школы «Ин-
теллект» с оригинальным 
фасадом. 

Завершились комплекс-
ная реставрация истори-
ко-архитектурного ан-
самбля «Рогожская сло-
бода» и благоустройство 
двух народных парков — 
на улице Нижегородской 
и на Перовском шоссе. 
Здесь оборудованы дет-
ские игровые и спортив-

ные площадки, а также 
площадка для выгула и 
дрессировки собак.

Спортсмены района те-
перь могут пользоваться 
катком с искусственным 
льдом на Перовском шос-
се, где есть пункт прока-
та коньков и тёплые раз-
девалки. На Рязанском 
проспекте построен но-
вый физкультурно-оздо-
ровительный комплекс 
с бассейнами и крытым 
катком. Его ежедневно 
посещают более 600 че-
ловек.

МФЦ разместят 
в ТПУ

В ближайшие годы за-
вершится строительство 
станции метро «Нижего-
родская» на участке меж-
ду Рязанским проспектом, 
Горьковским направлени-
ем железной дороги и ли-
нией Окружной железной 
дороги. Также в этом рай-
оне начнётся строитель-
ство крупных ТПУ — «Но-
вохохловская», «Рязан-
ская» и «Андроновка». В 
помещении ТПУ «Рязан-
ская» разместится круп-
ный многофункциональ-
ный центр госуслуг, и лю-
дям больше не надо будет 
ехать за документами в со-
седние районы. 

Будет реконструирован 
надземный пешеходный 
переход через железнодо-
рожные пути в районе 2-й 
Карачаровской улицы, а 
после старта программы 
реновации в районе по-
строят новый культурно-
досуговый центр с кино-
театром. Все библиотеки 
района отремонтируют. 

Антон БАКЕН

мой район

После масштабной 
реконструкции открыт 
популярный Велозаводский 
рынок

В Южнопортовом МФЦ станет 
ниже, в Нижегородском — 
дороги шире
Как будут развиваться территории 
на Юго-Востоке столицы: 
изучаем программу «Мой район»

Центр госуслуг на Шарикоподшипниковской улице ТПУ «Рязанская»

Так будет выглядеть метро 
«Нижегородская»
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Кандидат в мэры 
Москвы от партии 
«Справедливая Рос-
сия» Илья Свири-
дов провёл очеред-
ную встречу с изби-
рателями. На этот раз 
она состоялась в рай-
оне Строгино Севе-
ро-Запада столицы. 
Главной темой, кото-
рую обсуждал кан-
дидат с жителями, 
стало строительство 
моста через Москву-
реку, говорится в со-
общении, размещён-
ном на сайте Свири-
дова: «Сегодня меня 
пригласили жители 
района. За моей спи-
ной находится стади-
он «Спартак», «Город 
на реке» — огромный 
жилой комплекс, который 
строится в коммерческих 
целях». 

По словам кандида-
та, строители собирают-
ся связать эти два берега 
Москвы-реки огромной 
многополосной дорогой. 
Со стороны Строгина, 
считает Свиридов, бу-
дет уничтожена часть 
природно-ис торического 
парка «Москворецкий». 
После общения с жите-
лями Свиридов высказал 
мнение, что вместо моста 
можно было бы пустить 

паром через реку или ор-
ганизовать навесную пе-
реправу. 

«Я включаю этот адрес 
в «Карту проблем Мо-
сквы». Здесь может быть 
а льтернатива: мож но 
организовать перепра-
ву, здесь может ходить 
паром. Но строить здесь 
огромную дорогу и унич-
тожать природную тер-
риторию категорически 
неприемлемо», — приво-
дятся в сообщении слова 
кандидата.

Андрей ТОМЦЕВ 

Кандидат на пост мэра Москвы 
от партии «Союз горожан» Михаил 
Балакин намерен оказать юридиче-
скую помощь владельцам торговых 
павильонов, которые власти столи-
цы снесли в 2016 году. О подробно-
стях встречи кандидата с предпри-
нимателями рассказала его пресс-
служба.

— «…Тогда <…> было снесено 267 
объектов. Город <…> потратил 1,5 
миллиарда рублей на судебные из-
держки», — привёл слова кандида-
та его пресс-секретарь. 

По мнению Балакина, решение о 
сносе киосков не добавило комфор-
та самим горожанам, которые ли-
шились удобных и привычных мест 
покупок и получения услуг.

— Нам говорят, что не всё было 
оформлено как положено, было 
много нарушений. Ну, так и надо 
спрашивать с тех, кто оформлял и 

допустил нарушения! — заключил 
кандидат.

Сейчас юристы Михаила Бала-
кина изучают документы, на осно-
вании которых хозяева снесённых 
объектов будут добиваться допол-
нительных выплат из бюджета. 

После начала сноса незаконных 
объектов их хозяева начали массо-
во подавать иски, но Мосгорсуд и 
Высший арбитражный суд вынес-
ли решение в пользу городских вла-
стей. Правовая позиция суда была 
такова: власти столицы действуют 
строго в соответствии со статьёй 
222 Гражданского кодекса РФ. До 
настоящего времени никто не смог 
оспорить действия мэрии. 

Евгений БАКИН

Михаил Балакин хочет заставить городские 
власти доплатить за снос самостроя

Представитель кандидата на 
пост мэра Москвы от КПРФ Ва-
дима Кумина депутат МГД Нико-
лай Зубрилин провёл встречу с жи-
телями дома 21 на улице Декабри-
стов и дома 2 на Северном бульваре 
в районе Отрадное СВАО. Подроб-
ности встречи приведены на сайте 
городского отделения КПРФ.  

Депутат и его доверенное лицо 
обсудили с жителями вопросы 
реконструкции кинотеатра «Бай-
конур». По информации жите-
лей, собственник здания — мэ-
рия Москвы — намерен во вре-
мя ремонта нарастить этажность 
и открыть в здании четыре ки-
нозала, кафе и торговый центр. 
Но некоторые жители вырази-
ли желание, чтобы в «Байкону-

ре» открыли Дворец молодёжи. 
«Району нужен Дворец молодё-

жи для воспитания подростков и 
отвлечения их от вредных увле-
чений. Уже собрано более тысячи 
подписей жителей в защиту кино-
театра», — говорится в сообщении. 

По информации сайта городско-
го отделения КПРФ, коммунисты 
намерены обратиться к властям 
СВАО с запросом о судьбе кино-
театра. 

«Байконур» — это один из 39 ки-
нозалов, оставшихся с советского 
времени, которые мэрия Москвы 
передала для масштабной рекон-
струкции. Все они должны пре-
вратиться в многофункциональ-
ные центры, где можно будет за-
ниматься в кружках и секциях, 

смотреть кино и проводить обще-
районные фестивали и праздники.

Валерий ПОПОВ

Вадим Кумин намерен выяснить судьбу 
кинотеатра «Байконур» 

Кандидат на пост мэра 
Москвы от ЛДПР Михаил 
Дегтярёв считает, что ре-
шить проблему трудовых 
мигрантов можно, если 
создавать им рабочие ме-
ста на родине. Об этом он 
заявил во время встречи с 
иностранными рабочими.

«Я заключу твёрдые кон-
тракты с фермами, с пред-
приятиями, которые про-
изводят продовольствие 

в Азии <…>, с тем чтобы 
гарантированно закупать 
продукты питания для мо-
сквичей уже на следую-
щий год… Москва еже-
годно потребляет столько 
продовольствия, что этого 
бы хватило, чтобы загру-
зить абсолютно все сель-
хозпредприятия средне-
азиатских республик, Мол-
давии, Армении и других 
стран», — приводит слова 

Дегтярёва агентство «Рос-
сия сегодня». 

По словам кандида-
та, за счёт бюджета Мо-
сквы в бывших республи-
ках СССР можно постро-
ить склады и базы, куда 
бывшие гастарбайтеры бу-
дут сдавать производимую 
продукцию для отправки в 
столицу и так зарабатывать. 

Однако такой подход, по 
мнению Дегтярёва, не дол-

жен касаться высококласс-
ных специалистов из числа 
трудовых мигрантов.

— Мы готовы давать об-
разование детям и из сред-
неазиатских республик, и 
из Молдавии, с Украины 
и так далее. Трудовые ми-
гранты — высококлассные 
специалисты в высокотех-
нологичных отраслях Мо-
скве нужны, — сказал он. 

Антон БАКЕН

Михаил Дегтярёв за создание рабочих мест для мигрантов у них на родине

Илья Свиридов 
ищет для моста 
через Москву-реку 
альтернативу

официально  >>

На публичные слушания пред-
ставляется проект планировки 
территории линейного объ-
екта метрополитена — Кожу-
ховская линия метрополитена: 
участок от станции «Косино» 
до станции «Нижегородская 
улица» (район Выхино-Жуле-
бино). 

Информационные материалы 
по теме публичных слушаний бу-
дут представлены на экспози-
ции с 20.08.2018 по 04.09.2018 
в здании управы района Выхино-
Жулебино по адресу: г. Москва, 
Рязанский просп., 64, корп. 2 
(холл 1-го этажа). 

График работы экспозиции: 
понедельник — четверг с 9.00 
до 17.00, пятница с 9.00 до 15.45, 
суббота, воскресенье — выход-
ные дни. На выставке проводят-
ся консультации по теме публич-
ных слушаний. 

Собрание участников пуб-
личных слушаний состоится в 
управе района Выхино-Жулеби-

но 11.09.2018 в 19.00 по адресу: 
Москва, Рязанский просп., 64, 
корп. 2 (2-й этаж, каб. 44 — зал 
заседаний).

Время начала регистрации 
участников: 18.30.

В период проведения публич-
ных слушаний их участники име-
ют право представить свои пред-
ложения и замечания по обсуж-
даемому проекту посредством:

— записи предложений и за-
мечаний в период работы экс-
позиции;

— выступления на собрании 
участников публичных слушаний;

— внесения записи в книгу 
(журнал) регистрации участву-
ющих в собрании участников 
публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений;

— направления в течение не-
дели со дня проведения собра-
ния участников публичных слу-
шаний письменных предложе-
ний, замечаний в Окружную 

комиссию по вопросам градо-
строительства, землепользо-
вания и застройки при Прави-
тельстве Москвы в Юго-Восточ-
ном административном округе 
г. Москвы.

Номера контактных справоч-
ных телефонов:

— управы района Выхино-Жу-
лебино — (495) 377-8271;

— Окружной комиссии — 
(495) 362-2067.

Почтовый адрес Окружной 
комиссии: 111024, г. Москва, ул. 
Авиамоторная, 10.

Электронный адрес Окружной 
комиссии: AlievaZA@mos.ru.

Информационные материалы 
по проекту, представленному на 
публичные слушания, размеще-
ны на официальном сайте упра-
вы района Выхино-Жулебино 
vyhino-zhulebino.mos.ru, на 
официальном сайте префек-
туры Юго-Восточного админи-
стративного округа города Мо-
сквы www.uvao.mos.ru. 

ОПОВЕЩЕНИЕ о проведении публичных слушаний ОПОВЕЩЕНИЕ о проведении публичных слушаний
На публичные слушания представ-

ляется проект планировки террито-
рии линейного объекта метрополи-
тена — Кожуховская линия метро-
политена: участок от станции «Ко-
сино» до станции «Нижегородская 
улица» (район Лефортово). 

Информационные материалы 
по теме публичных слушаний бу-
дут представлены на экспозиции 
с 20.08.2018 по 04.09.2018 в здании 
управы района Лефортово по адресу: 
г. Москва, пр. Завода «Серп и Молот», 
10, 6-й этаж. 

График работы экспозиции: поне-
дельник — четверг с 9.00 до 17.00, 
пятница с 9.00 до 15.45, суббота, вос-
кресенье — выходные дни. На вы-
ставке проводятся консультации по 
теме публичных слушаний. 

Собрание участников публич-
ных слушаний состоится 11.09.2018 
в 19.00 по адресу: г. Москва, ул. Авиа-
моторная, 42 (государственное бюд-

жетное общеобразовательное учреж-
дение города Москвы «Школа №1228 
«Лефортово»).

Время начала регистрации участ-
ников: 18.30.

В период проведения публичных 
слушаний их участники имеют пра-
во представить свои предложения и 
замечания по обсуждаемому проек-
ту посредством:

— записи предложений и замеча-
ний в период работы экспозиции;

— выступления на собрании участ-
ников публичных слушаний;

— внесения записи в книгу (жур-
нал) регистрации участвующих в со-
брании участников публичных слу-
шаний;

— подачи в ходе собрания пись-
менных предложений;

— направления в течение недели 
со дня проведения собрания участни-
ков публичных слушаний письменных 
предложений, замечаний в Окружную 

комиссию по вопросам градострои-
тельства, землепользования и за-
стройки при Правительстве Москвы 
в Юго-Восточном административном 
округе г. Москвы.

Номера контактных справочных 
телефонов:

— управы района Лефортово — 
(495) 362-38 01,

— Окружной комиссии — (495) 
362-2067.

Почтовый адрес Окружной комис-
сии: 111024, г. Москва, ул. Авиамо-
торная, 10.

Электронный адрес Окружной ко-
миссии: AlievaZA@mos.ru.

Информационные материалы по 
проекту, представленному на публич-
ные слушания, размещены на офици-
альном сайте управы района Лефор-
тово lefortovo.mos.ru, на офици-
альном сайте префектуры Юго-Вос-
точного административного округа 
г. Москвы www.uvao.mos.ru. 
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рядом с домом

Э
тим летом на-
ч а л а сь р е-
конструкция 
с п о р т и в н о й 
школы олим-

пийского резерва «Мо-
сквич». Ранее на июльской 
встрече с мэром Москвы 
Сергеем Собяниным жи-
тели Текстильщиков по-
просили градоначальни-
ка сдвинуть сроки ремон-
та с 2020-2023 годов на бо-
лее ранние.

— Спортшкола постро-
ена более 30 лет назад, — 
делится заместитель ге-
нера льного директора 
спортшколы «Москвич» 
Олег Зуев. — Капиталь-
ный ремонт стадиона 
ещё ни разу не проводил-
ся. И само здание шко-
лы, и легкоатлетическое 

ядро уже давно морально 
устарели. Они функцио-
нально не обеспечивают 
тех потребностей, кото-
рые возникают. Мест на 
трибунах не хватает,  они 
начали разрушаться. Для 
секции стрельбы прихо-
дится арендовать поме-
щение.

Заказчиком проекти-
рования и строительства 
объекта выступил Де-
партамент строительства 
г. Москвы.

— В настоящее время 
в «Москвиче» на Волго-
градском проспекте, 46/15, 
строение 10, ведутся рабо-
ты по ремонту технологи-
ческой плиты и системы 
вентиляции ледовой аре-
ны, — рассказал «ЮВК» 
первый заместитель ру-

ководителя Департамен-
та спорта и туризма г. Мо-
сквы Алексей Кондаран-
цев.

В рамках работ плани-
руется провести ремонт 
бейсбольного поля и при-
способить объект на Вол-
гоградском просп., 46/15, 
стр. 16, для инвалидов. Ос-
новной футбольный ста-

дион реконструируют, по-
строят стрелковую гале-
рею и плоскостные соору-
жения для занятий лёгкой 
атлетикой — беговые до-
рожки, ямы для прыжков, 
место для метания.

— Проект реконструк-
ции включает в себя стро-
ительство универсального 
стадиона и плоскостных 
сооружений для трени-
ровок, проведения спор-
тивно-массовых и физ-
культурно-оздоровитель-
ных мероприятий, а также 
соревнований городско-
го уровня по лёгкой ат-
летике, футболу и пуле-
вой стрельбе, — сообщил 
Алексей Кондаранцев.

Строительство завер-
шится в 2020 году.

Наталия ГЕРАСИМОВА

Спортшколу «Москвич» 
реконструируют 
к 2020 году

Спортивные 
объекты 
школы 
построены 
более 
30 лет назад

В сентябре в филиа-
ле детской поликлини-
ки на Волжском бул., 
9, планируют открыть 
кабинеты аллерголога 
и кардиолога. Об этом 
сообщила главный врач 
детской городской по-
ликлиники №48 Ольга 
Кечина. Тему нехватки 
специалистов в филиа-
ле на Волжском подня-
ла молодая мама Юлия 
Запотечных во время 
встречи мэра с жителя-
ми Рязанского района.

— Я обращалась в дет-
ское отделение к кар-
диологу, также хотела 
сделать ребёнку УЗИ 
и рентген. Но как ни 
приду, то врачей нет, то 

оборудования, — сказа-
ла она корреспонденту 
«ЮВК».

По словам Ольги Ке-
чиной, не так давно в 
филиал на Волжском 
приняли на работу спе-
циалиста ультразвуко-
вой диагностики, нев-
ролога и отоларинго-
лога. А рентгеновское 
оборудование есть в 
филиале №2 на Есе-
нинском бульваре и в 
головном учреждении 
— в поликлинике на 
улице Артюхиной. 

— Доступность рент-
гена у нас практически 
день в день, — сказала 
главврач.

Наталия ГЕРАСИМОВА

В детской 
поликлинике 
на Волжском 
появятся кардиолог 
и аллерголог

Там появятся стрелковая галерея и сооружения 
для лёгкой атлетики

официально  >>

На публичные слушания представ-
ляется проект планировки террито-
рии линейного объекта метрополи-
тена — Кожуховская линия метро-
политена: участок от станции «Ко-
сино» до станции «Нижегородская 
улица» (Нижегородский район). 

Информационные материалы по 
теме публичных слушаний будут пред-
ставлены на экспозиции с 20.08.2018 
по 04.09.2018 в здании управы Ниже-
городского района по адресу: г. Мо-
сква, ул. Нижегородская, 58, корп. 1. 

График работы экспозиции: поне-
дельник — четверг с 9.00 до 17.00, 
пятница с 9.00 до 15.45, суббота, вос-
кресенье — выходные дни. На выстав-
ке проводятся консультации по теме 
публичных слушаний. 

Собрание участников публич-
ных слушаний состоится 11.09.2018 
в 19.00 по адресу: г. Москва, ул. 
Нижегородская, 70, корп. 1 (би-

блиотека №116 ГБУК г. Москвы).
Время начала регистрации участ-

ников: 18.30.
В период проведения публичных 

слушаний их участники имеют пра-
во представить свои предложения и 
замечания по обсуждаемому проек-
ту посредством:

— записи предложений и замеча-
ний в период работы экспозиции;

— выступления на собрании участ-
ников публичных слушаний;

— внесения записи в книгу (жур-
нал) регистрации участвующих в со-
брании участников публичных слу-
шаний;

— подачи в ходе собрания письмен-
ных предложений;

— направления в течение недели 
со дня проведения собрания участни-
ков публичных слушаний письменных 
предложений, замечаний в Окружную 
комиссию по вопросам градостро-

ительства, землепользования и за-
стройки при Правительстве Москвы 
в Юго-Восточном административном 
округе г. Москвы.

Номера контактных справочных 
телефонов:

— управы Нижегородского района  
(495) 678-556 7,

— Окружной комиссии (495) 362-
2067.

Почтовый адрес Окружной комис-
сии: 111024, г. Москва, ул. Авиамо-
торная, 10.

Электронный адрес Окружной ко-
миссии: AlievaZA@mos.ru.

Информационные материалы по 
проекту, представленному на публич-
ные слушания, размещены на офици-
альном сайте управы Нижегородско-
го района nizhegorodsky.mos.ru, 
на официальном сайте префектуры 
Юго-Восточного административного 
округа г. Москвы www.uvao.mos.ru. 

ОПОВЕЩЕНИЕ о проведении публичных слушаний
На публичные слушания 

представляется проект плани-
ровки территории линейного 
объекта метрополитена — Ко-
жуховская линия метрополи-
тена: участок от станции «Ко-
сино» до станции «Нижегород-
ская улица» (Рязанский район). 

Информационные материа-
лы по теме публичных слушаний 
будут представлены на экспози-
ции с 20.08.2018 по 04.09.2018 в 
здании управы Рязанского рай-
она по адресу: г. Москва, ул. 1-я 
Новокузьминская, 10, каб. 213. 

График работы экспози-
ции: понедельник — четверг с 
9.00 до 17.00, пятница с 9.00 до 
15.45, суббота, воскресенье — 
выходные дни. На выставке про-
водятся консультации по теме 
публичных слушаний. 

Собрание участников пу-
бличных слушаний состоит-
ся в управе Рязанского райо-
на 11.09.2018 в 19.00 по адре-
су: г. Москва, ул. 1-я Ново-

кузьминская, 10, каб. 206.
Время начала регистрации 

участников: 18.30.
В период проведения пу-

бличных слушаний их участ-
ники имеют право представить 
свои предложения и замеча-
ния по обсуждаемому проекту 
посредством:

— записи предложений и за-
мечаний в период работы экс-
позиции;

— выступления на собра-
нии участников публичных слу-
шаний;

—  внесения записи в книгу 
(журнал) регистрации участвую-
щих в собрании участников пу-
бличных слушаний;

—  подачи в ходе собрания 
письменных предложений;

—  направления в течение 
недели со дня проведения со-
брания участников публичных 
слушаний письменных предло-
жений, замечаний в Окружную 
комиссию по вопросам градо-

строительства, землепользо-
вания и застройки при Прави-
тельстве Москвы в Юго-Восточ-
ном административном округе 
г. Москвы.

Номера контактных справоч-
ных телефонов:

— управы Рязанского района 
(495) 378-7971, (495) 371-4312 ,

— Окружной комиссии (495) 
362-2067.

Почтовый адрес Окружной 
комиссии: 111024, г. Москва, 
ул. Авиамоторная, 10.

Электронный адрес Окруж-
ной комиссии: AlievaZA@mos.
ru.

Информационные матери-
алы по проекту, представлен-
ному на публичные слушания, 
размещены на официальном 
сайте управы Рязанского рай-
она ryazansky.mos.ru, на офи-
циальном сайте префектуры 
Юго-Восточного администра-
тивного округа г. Москвы www.
uvao.mos.ru. 

ОПОВЕЩЕНИЕ о проведении публичных слушаний

Стадион спортшколы «Москвич»

сказано — сделано  >>

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru

ЗВОНИТЕ: 
(495) 681-3645
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В этом году московские 
школьники в составе сбор-
ной России, отстаивая честь 
школы в Румынии, Иране, 
Чехии, Португалии и Кана-
де, заво евали 9 из 14 золотых 
медалей по пяти предметам: 
по математике, биологии, 
химии, физике и географии. 

На пресс-конференции 
«Московские школы на 
международных олимпиа-
дах», прошедшей в Депар-
таменте образования г. Мо-
сквы, выступили директора 
школ, где есть победители 
олимпиад.

— Такие высокие резуль-
таты стали возможны бла-
годаря тем преобразовани-
ям, которые происходят в 

московском образовании: 
это изменение системы фи-
нансирования, значительное 
улучшение инфраструкту-
ры московских школ, гран-
товая поддержка талантли-
вых педагогов и талантливых 
школьников, — отметила ди-
ректор школы №1329 Веро-
ника Бурмакина.

Двое учеников школы 
№1329 Артур Герасименко и 
Егор Рябов завоевали золото 
на олимпиаде по математи-
ке, которая проходила с 3 по 
14 июля в Румынии. Такой 
результат показал, что уро-
вень математического обра-
зования в Москве находится 
на международном уровне.

Ольга ФРОЛОВА

Московские школьники привезли 
медали с международных 
олимпиад 

все на дачу

Е
ж е н е д е л ь н о 
с четверга по 
воскресенье с 
10 часов утра на 
территории не-

которых садовых коопера-
тивов ведут приём сотруд-
ники столичной сети гос-
услуг «Мои документы». 
Такое новшество связано 
с новой программой сто-
личных властей «Москва 
— дача», говорится в сооб-
щении, размещённом на 
едином городском порта-
ле mos.ru. 

На даче станет 
удобно, 
как в городе

Столичные власти дав-
но говорят о том, что го-
рожане, выезжающие ле-
том на дачу, не должны 
остаться без внимания и 
помощи. 

— На летний период для 
многих москвичей садо-
вые товарищества стано-
вятся вторым домом. Даже 
не сотни тысяч, а милли-
оны столичных жителей 
приезжают и живут на да-
чах до самой осени, а не-
которые остаются на зиму, 
— неоднократно отмечал 
в своих выступлениях мэр 
Москвы Сергей Собянин. 

Чтобы у горожан была 
нормальная возможность 
во время огородной эпопеи 
приехать и уехать с дачи, 
получить там полный на-
бор социальной поддерж-
ки, мэрия заключила с 
правительством Подмо-
сковья соглашение о стра-
тегическом развитии садо-
водческих ко оперативов, в 
том числе инфраструкту-

ры, и помощи столичным 
огородникам.   

Вода для огурцов 
станет доступнее

Первым делом власти 
Москвы и области сдела-
ли проезд в обычных элек-
тричках и экспрессах «Ла-
сточка» бесплатным для 
городских льготников. С 
начала августа этим пра-
вом пользуются все мо-
сковские пенсионеры, 
многодетные родители, 

опекуны, приёмные роди-
тели, родители детей-ин-
валидов, почётные доноры 
и владельцы социальной 
карты москвича. 

Уже с этого года деньги 
на развитие инфраструк-

туры дачных участков бу-
дут выделяться сразу из 
двух бюджетов — город-
ского и областного. На-
пример, общими уси-
лиями будет решать-
ся проблема снабжения 

дач водой, оплачиваться 
строительство новых во-
дозаборов, очистных со-
оружений и очистка по-
жарных прудов. 

Город уже обеспечива-
ет электричеством более 
полусотни садоводческих 
товариществ. В ближай-
шем будущем таких мест 
станет больше. 

Совместными усилия-
ми городские и областные 
власти запустили в обла-
сти 100 дополнительных 
автобусов на 77 маршру-
тах, в ближайшее время 
запланирован пуск ещё 35 
новых направлений авто-
бусов и маршруток, в том 
числе для садоводов Мо-
сквы. 

«Сельские» МФЦ 
в подарок от города

Ещё одним приятным 
бонусом для москвичей, 
значительную часть года 
проживающих на своих 
огородах, станет откры-
тие офисов столичной 
сети госуслуг в Подмоско-
вье, в том числе на терри-
тории некоторых дачных 
кооперативов. 

До конца лета горожане 
смогут оформлять здесь 
социальную карту, полу-
чать СНИЛС и парковоч-
ное разрешение, а также 
выбирать место, где они 
хотели бы проголосовать 
во время выборов мэра 
Москвы. Горожанам по-
могут выбрать удобный 
участок, а также офор-
мить заявление на полу-
чение статуса мобильно-
го избирателя. 

Валерий ПОПОВ

Офисы МФЦ будут работать до сентября 
в помещениях «дачных» избирательных участков

Общественная 
палата 
завершила 
набор 
наблюдателей 
на выборы мэра

Более 4 тысяч горожан 
записались в столичный 
корпус наблюдателей. Об 
этом сообщил руководи-
тель Общественного шта-
ба по наблюдению за вы-
борами мэра Москвы из-
вестный оппозиционный 
журналист Алексей Вене-
диктов. 

— На сайте Обществен-
ной палаты зарегистриро-
вались 4908 человек. Все 
они выразили желание 
вой ти в состав корпуса 
общественных наблюдате-
лей. Из них 2,2 тысячи уже 
работали на президент-
ских выборах и положи-
тельно себя зарекомендо-
вали. 20% этих волонтёров 
останутся в нашем резер-
ве, — сказал он. 

По словам зам. руко-
водителя Общественно-
го штаба, руководителя 
рабочей группы МГИК по 
образованию избиратель-
ных участков за предела-
ми территории г. Москвы 
председателя Мосгордумы 
Алексея Шапошникова, во-
лонтёры обеспечат незави-
симый и полномасштабный 
контроль процесса голосо-
вания на 3810 избиратель-
ных участках — как в сто-
лице, так и за городом.

— Наша задача — про-
вести максимально под-
робный инструктаж по ра-
боте общественных наблю-
дателей на избирательных 
участках, чтобы обеспе-
чить тотальный контроль 
хода голосования на вы-
борах мэра Москвы 9 сен-
тября, — отметил он. 

Как сообщалось ранее, 
во время выборов столич-
ного градоначальника до-
полнительные участки для 
голосования будут органи-
зованы за пределами Мо-
сквы. 

Андрей ТОМЦЕВ

«Мои документы» 
уехали на дачу
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Городские и областные 
власти запустили в области 
100 дополнительных 
автобусов на 77 маршрутах

Миллионы столичных 
жителей приезжают 
и живут на дачах 
до осени
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Задавайте вопросы, 
предлагайте 
темы для публикаций
ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru, 
redaktor-2017@yandex.ru
ЗВОНИТЕ:  (495)681-3645

Не принесли 
очередной 
номер газеты? 
Звоните! 
Телефон 
отдела 
доставки
(495) 681-3970

Музыкант 
Андрей Барановский:
Хочу, чтобы москвичи 
гордились своим городом

Я 
живу в Ма-
рьине и ча-
сто гуляю в 
парке 850-ле-
тия Москвы. 

Каким прекрасным ме-
стом отдыха сейчас стал 
этот парк! Я помню, ка-
ким запущенным он был 
раньше. 

Сейчас здесь велико-
лепные лыжные трассы, 
велодорожки, спортив-
ные площадки. И люди 
стали гораздо больше за-
ниматься спортом, пото-
му что город дал им эту 
возможность! Мои дети 
зимой здесь катаются на 
лыжах, летом — на вело-
сипедах. 

Как музыкант я раду-
юсь тому, сколько сейчас 
в Москве проходит музы-
кальных фестивалей, го-
родских, окружных, рай-
онных праздников. Ведь 
это хорошая возмож-
ность для молодых му-
зыкантов выступить на 
большой сцене перед 
широкой публикой. А 
для меня как педаго-
га очень важно, что-
бы молодые артисты, 
мои студенты могли 
таким образом рас-
крыть свой талант, 
заявить о себе. Мы с 
моими студентами регу-
лярно выступаем в разных 
районах города, на откры-
тых сценах в парках и в 
домах культуры, которые 
также сейчас становятся 
отличными площадками 
для заметных культурных 
событий. 

Я пойду на выборы, по-
тому что от меня, как и от 
всех нас, зависит благопо-
лучие нашей столицы. Я 
хочу, чтобы новое поколе-
ние москвичей гордилось 
своим городом, чтобы мо-
лодёжь занималась спор-
том в парках, молодые ар-
тисты находили своих по-
клонников на городских 
фестивалях и станови-

лись известными благо-
даря поддержке города. 

В День города, 8 сен-
тября, я буду выступать с 
Оркестром войск Нацио-
нальной гвардии Россий-
ской Федерации, мы ис-
полним песню «Её Высо-
чество Москва». Эта 
песня на мою 
музыку и сло-
ва Игоря Бру-
сенцова име-
ет для меня 
большое зна-
чение. В 2002 
году она побе-
дила в конкур-
се песен о Мо-
скве, её ис-

полнил Иосиф Кобзон. 
В своё время была идея 
сделать её гимном Мо-
сквы. В Интернете выло-
жены записи, можете по-
слушать. И приходите на 
мой концерт в День горо-
да, правда, на какой имен-

но концертной пло-
щадке я буду петь, 

пока не знаю, 
точное рас-
писание всех 
праздничных 
событий бу-
дет известно 
позже. 

Полина 
ВИНОГРАДОВА

Андрей Барановский — заслуженный артист России, доцент 
кафедры эстрадно-джазового пения Института музыки 
Московского государственного университета культуры и искусств 

У 
меня очень 
х о р о ш и е 
о щ у щ е н и я 
от того, что 
происходит 

сегодня в столице.
За последние несколь-

ко лет Москва преврати-
лась в шикарный город 
мирового уровня. Мне 
есть с чем сравнивать: я 
довольно часто бываю за 
границей. И самое глав-
ное — Москва подаёт хо-
роший пример провин-
ции. Я вот года два не бы-
вал в своём родном По-
дольске, а сейчас там у 
нас проходили съёмки, и 
я заметил, что Подольск 
тоже вслед за Москвой 
начинает преображать-
ся. Бывая на гастро-
лях, я вижу, что 
такая тенден-
ция намети-
лась и в дру-
гих городах 

нашей огромной страны. 
Москва действительно 
стала городом для людей. 

Я автомобилист и вижу, 
как в лучшую сторону из-
менились дороги. Про-
бок на самом деле стало 
меньше. Единственное, 
мне хотелось бы поже-

лать, чтобы бесплатные 
парковки в центре горо-
да были не только в вы-
ходные дни, но и по ве-
черам. Чтобы люди, ска-
жем, из загорода могли 
спокойно приехать в те-
атр на машине и не вол-
новаться, что просрочили 
оплату. Мне кажется, что 
в этом случае посетителей 
в театрах прибавилось бы. 

Конечно, я пойду на 
выборы и призываю всех 
людей не проигнориро-
вать это событие. Че-
ловек, который встанет 
во главе города, должен 
знать, что его кандида-
туру поддерживает боль-
шинство. И жители Мо-
сквы должны видеть, 

что глава города 
избран леги-

тимно. 
Ирина 

КОЛПАКОВА

Актёр Александр Тютин: 
Призываю всех 
не игнорировать 
выборы

Александр Тютин — актёр Губернского театра, театральный режиссёр, 
сыграл более 150 ролей в кино и в сериалах 
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C 
15 июля по 9 
сентября в 11 
м о с к о в с к и х 
парках можно 
получить кон-

сультации врачей и по-
слушать лекции о здоро-
вом образе жизни. 

В шатёр 
всей семьёй

По выходным дням 
с 12.00 до 17.00 в парке 
«Кузьминки» появляют-
ся шатры здоровья. Здесь 
врачи общей практики 
бесплатно измерят давле-
ние, вес, рост и вычислят 
индекс массы тела, дадут 
консультации. Заходить 
в шатёр к доктору можно 
всей семьёй — врач сможет 
проверить и здоровье ре-
бёнка. За два выходных, 4 
и 5 августа, детские врачи 
успели осмотреть в парках 
почти 900 детей. В целом 
в 11 парках Москвы в вы-
ходные дни врачи прове-
ли почти 29 тысяч иссле-
дований и проконсульти-
ровали почти 6,5 тысячи 
человек. 

Расскажут 
о симптомах 
инсульта

В период работы мара-
фона гостей парков кон-
сультируют самые разные 

специалисты. Например, 
психотерапевты расска-
жут о диагностике депрес-
сивных состояний, а ото-
риноларингологи помогут 

выявить заболевания ор-
ганов слуха и дыхатель-
ных путей. 

В парке «Кузьминки» в 
первые августовские вы-

ходные для посетителей 
устроили интерактивный 
мастер-класс «М.О.З.Г. 
4,5». На нём рассказали 
о симптомах инсульта и о 
том, как нужно действо-
вать в таком случае. Также 
в выходные прошла спец-
программа «Дети не долж-
ны болеть». Можно было 
получить консультацию 
врача-невролога, педиа-
тра, специалиста Центра 
детской иммунологии и 
аллергологии и школы 
для родителей и детей. 
Все желающие могли про-
слушать лекцию «Профи-
лактика хронических не-
инфекционных заболева-
ний».

18 и 19 августа в пар-
ке «Кузьминки» пройдёт 
программа «Правда о ку-
рении». Врачи-наркологи 
прочитают лекцию о здо-
ровом образе жизни и по-
советуют, как бросить ку-
рить раз и навсегда. 

Ольга ФРОЛОВА

подробности
ре

кл
ам

а 
11

59

В парке «Кузьминки» 
помогут бросить курить
В столице проходит марафон «Московское здоровое лето»

Гости парков смогут 
получить консультации 
врачей-специалистов

Шатёр здоровья

m
os

.ru
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У 1-го, 2-го и 
3-го подъездов 
нашего дома не 

горят светильники. Во 
дворе вечером темно. 

Василий,
Орехово-Зуевский пр., 6

После обращения в ГБУ 
«Жилищник района Ни-
жегородский» перегорев-
шие лампы в светиль-
никах заменили в тот же 
день. 

Cмена перегоревших 

электроламп произво-
дится по мере их выявле-
ния. Тем не менее в «Жи-
лищнике» сообщили, что 
стараются исправить на-
рушение в кратчайшие 
сроки.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

ГБУ «Жилищник района 
Нижегородский»: 
ул. Нижегородская, 58, корп. 
2, тел./факс (495) 671-6263. 
Эл. почта: dez_nizegor@
mail.ru. Сайт: nizhegorodskiy.
uvaogbu.ru

Лампы у подъездов 
в Нижегородском заменили

Когда в 4-м 
квартале Но-
вой Некрасов-

ки откроют детский 
сад №2051, филиал №4? 
И когда в 7-м квартале 
достроят и откроют 
детский сад №1595?

Юлия Евгеньевна, 
ул. Ухтомского Ополчения, 4

— Детский сад на 350 
мест в 4-м квартале Лю-
берецких Полей района 

Некрасовка планируется 
ввести в эксплуатацию к 
1 сентября 2018 года. За-
стройщиком ведутся ра-
боты по благоустройству 
территории и внутрен-
ней комплектации объ-
екта, — сообщила глава 

управы района Некра-
совка Елена Хромова.

Также в настоящее вре-
мя возобновлено строи-
тельство детского сада на 
150 мест в 7-м квартале 
Люберецких Полей. Ве-
дутся внутренние отде-

лочные работы и благо-
устройство территории.

— Детский сад в 7-м 
квартале планируется 
ввести в эксплуатацию в 
декабре 2018 года, — за-
ключила Елена Хромова.

Маргарита 
ИВАНОВА

Управа района Некрасовка: 
ул. 1-я Вольская, 24, 
корп. 1, тел. (495) 706-9787. 
Эл. почта: 
nekrasovka@uvao.mos.ru

Детский сад в 4-м квартале 
начнёт работать в сентябре

Когда откроются 
новые детсады 
в Некрасовке?

В ограждении 
собачьей пло-
щадки появилась 

дыра, туда может про-
лезть собака. Нужно 
срочно починить рабицу.

Алексей,
ул. Юных Ленинцев, 113, 

корп. 4

Ограждение площадки 
для выгула собак по ука-
занному адресу отремон-
тировали в течение двух 
дней.

— Для надёжности эту 
секцию ограждения из 
сетки-рабицы укрепили 
металлической решёткой. 
Её нижняя граница каса-
ется земли, боковые ча-
сти прикреплены к стой-
кам ограды, — сообщили в 
управе района Кузьминки. 

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Управа района Кузьминки: 
ул. Юных Ленинцев, 66, корп. 
2, тел. (499) 742-0411. Эл. 
почта: uprava-kuzminki@mos.
ru. Сайт: kuzminki.mos.ru

Ограждение собачьей 
площадки починили

11
25

Детский сад на 350 мест 
в 4-м квартале 

Люберецких Полей

В светильники 
ввернули 
новые лампы
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ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@
yandex.ru

ЗВОНИТЕ: 
(495) 681-3645

Во дворе есть футбольное 
поле, вокруг него часто ска-
пливается мусор. Недавно 

заметила битое стекло. И всё это у 
стадиона, где многие играют и зани-
маются спортом.

Алёна,
Рязанский просп., 73

— За чистотой дворов следит ГБУ 
«Жилищник», я поручу провести 
тщательную уборку территории у 
дома 73 на Рязанском проспекте, осо-
бенно у спортплощадки, — сообщил 
первый зам. главы управы Рязанско-
го района Евгений Ровинский.

На следующий день в управе сооб-
щили, что по периметру спортпло-
щадки проведена уборка, двор на-
ходится в удовлетворительном со-
стоянии. Дворников обязали тща-
тельнее следить за чистотой вокруг 
спортплощадки.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Управа Рязанского района: 
ул. 1-я Новокузьминская, 10, 
тел. (495) 371-8782.
Эл. почта: uprava-ryazansky@mos.ru.
Сайт: ryazansky.mos.ru.
Единый диспетчерский центр ЖКХ 
г. Москвы: (495) 539-5353

В подъездах на-
шего дома давно 
начали ремонт. 

Когда его закончат?
Людмила Александровна,
ул. Краснодарская, 65/18, 

корп. 2

— Ремонт подъездов 
на Краснодарской, 65/18, 
корпус 2, по графику за-
вершится в октябре, — со-
общила начальник отдела 
ЖКХ управы района Люб-
лино Татьяна Кольцова.

Дом 16-этажный. Та-
тьяна Кольцова поясни-
ла, что на ремонт подъез-

дов в высотных домах вы-
деляется больший срок, 
нежели на работы в пяти-
этажных. И дело не толь-
ко в разном объёме работ. 
Так, в доме 65/18, корп. 2, 
на Краснодарской ремон-
ту подлежат не только лест-
ничные клетки и лифтовые 
площадки, но и приквар-
тирные холлы. А они часто 
закрыты дверьми, которые 
установили жильцы.

— Нужно договаривать-
ся о доступе, о том, чтобы 
жители освободили его от 
своих вещей. Летом по по-
нятным причинам многих 

жителей нет дома, поэтому 
активный период ремонта 
намечен на начало осени, 
— добавили в управе.

Всего в районе Люблино 
до конца года запланиро-
вано отремонтировать 341 
подъезд (большую часть 
приводит в порядок «Жи-
лищник»), осталось приве-
сти в порядок 94 подъезда.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Управа района Люблино: 
тел. (495) 350-1888. 
Эл. почта: lublino@mos.ru.
Единый диспетчерский центр 
ЖКХ г. Москвы: 
(495) 539-5353

Когда закончится ремонт подъездов 
на Краснодарской?

Дом в Кузьминках 
избавят от тараканов 

Я живу на Солдат-
ской ул., 3. На 17-м 
этаже нужно от-

ремонтировать мусоропро-
вод. Там повреждён ковш: он 
вывернут и висит.

Сергей,
ул. Солдатская, 3

В ГБУ «Жилищник рай-
она Лефортово» сообщили, 
что ремонт мусоропровода 
выполнен. Ковш укреплён и 
работает исправно.

Вера КАЗАНСКАЯ

ГБУ «Жилищник района 
Лефортово»: 2-я Кабельная ул., 4, 
тел./факс (495) 362-2387.
Эл. почта: oolefortovo@mail.ru. 
Сайт: lefortovo.uvaogbu.ru

Мусоропровод 
на Солдатской 
починили

В последнее 
время заме-
тила в доме 

тараканов. Вижу их в 
подъезде, ползут в 
квартиры. Просьба по-
травить.

Светлана Алексеевна,
ул. Шумилова, 6, подъезд 4

— Работники управ-
ляющей компании об-
с ледов а л и под ъ е з д 
дома на улице Шуми-
лова, 6. Заявка на про-
ведение дезинсекции 
общих помещений уже 
подана, специализи-

рованная организация 
выполнит обработку 
по указанному адресу, 
а также в домах, отку-
да недавно поступили 
аналогичные обраще-
ния, до конца августа, 
— сообщил первый зам. 
главы управы района 
Кузьминки Александр 
Бодин.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Управа района Кузьминки: 
ул. Юных Ленинцев, 66, 
корп. 2, тел. (499) 742-
0411. Эл. почта: uprava-
kuzminki@mos.ru. 
Сайт: kuzminki.mos.ru

Вокруг спортплощадки 
на Рязанском навели чистоту
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Редакция газеты 
приглашает 
на работу:

  редакторов,
  корреспондентов, 
  заместителя 

ответственного 
секретаря, 

  верстальщика. 

Резюме присылайте 
по адресам: zb@zbulvar.
ru, uvkurier@mail.ru, 
szaopressa@mail.ru

Позитивный опыт 
и креативный 
подход 
обязательны! 

Спортплощадка во дворе дома 73 на Рязанском проспекте Ковш закрывается нормально
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На Пушкинской площади 
готовятся к рыцарскому турниру

Ф 
е с т и в а л ь 
« В р е м е -
на и эпохи» 
п р о х о д и т 
уже в вось-

мой раз. На бульварах и в 
скверах свои лагеря раз-
били мастера историче-
ской реконструкции из 
22 регионов России и 20 
стран мира. Наш корре-
спондент побывала на 
нескольких центральных 
площадках и пообщалась 
с рыцарями и дамами на-
шего времени.

Меч как у короля 
Артура

На Пушкинской площа-
ди готовятся к рыцарско-
му турниру. Двое воинов 
дерутся на мягких мечах: 
поединок-то тренировоч-
ный.

— Главные сражения с 
настоящим оружием со-
стоятся 18 и 19 августа, — 
рассказала представитель 
Международной ассоциа-
ции исторического сред-
невекового боя (HMBIA) 
Юлия Война.

В остальное время зри-
тели могут пройти школу 
рыцаря и сразиться с во-
инами мягким и настоя-
щим оружием.

Рядом с рыцарской пло-
щадкой продают стилизо-
ванные под Средневековье 
кубки из стали, кожаные 
блокноты и кошельки.

— Однажды нам заказа-
ли изготовить точную ко-
пию меча короля Артура, 
и мы справились. Правда, 
меч получился дорогой — 
70 тысяч рублей, — поде-
лился историей одного 
заказа директор фирмы, 

продающей товары для ре-
конструкторов, Станислав 
Тютюнник.

Увлёкся 
«древнятиной»

Площадка в Новопуш-
кинском сквере посвяще-
на играм разных эпох. Ре-
конструктор Никита из 
Зеленограда в древнерус-
ском костюме показывает 
мальчику маленький бер-
дыш — орудие, похожее на 
топорик.

— Почему он мягкий? 
Ненастоящий, что ли? — 
возмущается мальчик.

— Был бы настоящий, 
детям бы его не давали, — 
отрезает отец.

Никита говорит, что 
благодаря таким игруш-
кам дети начинают инте-
ресоваться историей. Он 
сам пару лет назад при-
шёл на похожий фести-
валь подработать и ув-

лёкся «древнятиной».
— Так мы называем 

VIII-X века в Древней 
Руси. Мне нравятся ста-
ринные обряды того вре-
мени, язычество, — улы-
бается он.

Рядом детей помлад-
ше развлекает Петрушка. 
По соседству ребята дела-
ют игрушки из дерева. Де-
вушка в народном костю-
ме предлагает мне сыграть 
в бирюльки — большой 
палкой с крючком выта-
скивать фигуры из «ко-
лодца» так, чтобы не упа-
ли остальные. Соревну-
юсь с другой девушкой. У 
меня ни одного промаха! 

Девочкам — «гусёк», 
мальчикам — 
солдатики

В палатке напротив би-
рюлек реконструкторы 
из подмосковного Быко-
ва Вера и её взрослая доч-

ка Яна представляют на-
стольные игры разных 
эпох. Вера одета в аристо-
кратический костюм кон-
ца XIX — начала XX века, 
а Яна — в средневековый 
немецкий. 

— Вы знаете, что в XIX 
веке в России уже суще-
ствовали пазлы, только 
называли их забавно — 
пузелями? — спрашива-
ет Вера. 

Специально для фести-
валя они с Яной рекон-
струировали старинную 
игру-ходилку «гусёк» в 
версии XVI века и совсем 
древнюю игру «Ур».

К и ри л л Му ра вь ёв, 
участник военно-исто-
рического клуба «Штан-

дартъ», представляет на 
фестивале более серьёз-
ные игры — в диорамах, 
посвящённых событи-
ям Великой Отечествен-
ной войны. Тут толпятся 
мальчишки.

— Диорамы мы изготав-
ливаем своими руками, 
докупаем только технику 
и солдатиков, — говорит 
Кирилл. — Но главное, 
что в них можно играть. 

А кузнец-то 
настоящий

На Тверском бульваре 
босой мужчина в льняной 
одежде раздувает огонь во 
французской полевой куз-
нице.

— Современная кузница 
от этой отличается толь-
ко пневмомолотом и элек-
трическим поддувом, — 
объясняет он.

Оказывается, Роман и в 
реальной жизни кузнец. 

— Я 12 лет проработал 
шеф-поваром в Москве. 
Однажды всё надоело, я 
бросил кухню и уехал на 
родину в Ивановскую об-
ласть. Построил там свою 
кузницу и вот уже четыре 
года делаю сабли, мечи, 
топоры — всё для истори-
ческой реконструкции, — 
поделился мужчина. 

В своей кузнице он ра-
ботает в кирзовых сапогах, 
а тут разулся для колорита. 

— Разойдись, сейчас мо-
гут быть брызги! — зычно 
восклицает он, и груп-
па посетителей послуш-
но расходится в сторо-
ны. Удары по наковальне 
слышно на весь бульвар.

Елизавета 
БОРЗЕНКО

В столице стартовал крупнейший фестиваль исторической реконструкции

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru
redaktor-2017@yandex.ru
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На Тверском бульваре босой 
мужчина раздувает огонь 
во французской полевой 
кузнице

Роман оказался профессиональным кузнецом

В Новопушкинском сквере реконструктор демонстрирует, как стрелять из лука
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персона

Понемногу начина-
ет успокаиваться дис-
куссия, которая буше-
вала в обществе вокруг 
присвоения футболи-
стам сборной званий 
«Заслуженный мастер 
спорта». Но отголоски 
всё ещё звучат. То один 
известный человек вы-
скажется, то другой. 
Кто-то считает, что это 
справедливое решение, 
кто-то не согласен.

А ведь вовсе не о фут-
боле идёт речь и не о 
спорте вообще. Это 
общечеловеческая веч-
ная проблема, которая 
актуальна по сей день 
даже в обычной повсед-
невности.

Это вопрос о том, как 
относиться к тому, что 
другой человек получа-
ет столько же, сколько 
я, хотя работает, на мой 
взгляд, меньше и хуже, 
чем я. Неважно, день-
ги он получает, награ-
ды или просто почёт.

Ведь в чём суть? Не-
которые заслуженные 
мастера в разных видах 
спорта сочли, что фут-
болисты маловато сдела-
ли для того, чтобы стать 
вровень с ними по заслу-
гам. Не стали чемпиона-
ми, не завоевали ника-
ких медалей. Ну а того, 
что сыграли несколько 
раз хорошо и вызвали 
массовый восторг зрите-
лей, недостаточно. Один 
из именитых волейболи-
стов, например, заявил, 
что его личный значок 
заслуженного мастера 
спорта теперь для него 
обесценен.

Правда, в положе-
нии о спортивных зва-

ниях есть пункт, ко-
торый позволяет стать 
заслуженным масте-
ром спорта в исключи-
тельных обстоятель-
ствах, когда сделано 
нечто для повышения 
спортивного престижа 
страны. И футболисты 
в общем-то именно это 
и сделали. Но тут, ко-
нечно, объективно оце-
нить трудно.

Можно понять мно-
гих спортсменов, ко-
торым кажется, что их 
звания получены по-
сле гораздо более се-
рьёзной борьбы, что 
они больше затрачи-
вали усилий и завоё-
вывали реальные при-
зы в отличие от футбо-
листов. Они чувству-
ют несправедливость. 
Но не в том, что чего-
то недополучили, а в 
том, что другие полу-
чили столько же.

Точно так же были 
обижены когда-то ра-
ботники, о которых 
рассказывал апосто-
лам Христос. Они под-
рядились работать це-
лый день за динарий и 
получили обещанное, 
но были удивлены, что 
эту же плату получили 
и те, кто пришёл на ра-
боту позже или вооб-
ще в последний час ра-
бочего дня. Однако им 
было сказано, чтобы 
они не беспокоились о 
заработке других, ведь 
своё-то они получили. 

Так что история эта 
действительно очень 
давняя, но, как видим, 
продолжает и наших 
современников волно-
вать.

Почему волнует 
чужая зарплата

Валерий КОНОВАЛОВ

Беру пример 
с бабушек  

— Анита, глядя на вас, на-
чинаешь сомневаться, что вы 
бываете не при параде… Вы-
глядите всегда великолепно. 

— У меня дома конечно 
же есть домашняя одежда. 
Но она тоже очень прилич-
ная и красивая. В этом я 
беру пример с наших бабу-
шек: что свекровь моя, что 
моя мама — они по возрасту 
уже бабушки, но выглядят 
на все сто! Идеально! Мне 
кажется, такой уход за со-
бой, за своим внешним ви-
дом — это особая культура, 
особое отношение к жизни. 
И к людям, которые тебя 
окружают.

Надо выбирать 
— В современном мате-

ринстве вам видится больше 
плюсов или минусов? 

— Темп нашей жизни 
очень поменялся. Сегодня 
от семьи, от мужа и жены 
требуется очень многое. 
Всем нужно зарабатывать, 
двигаться по всем фрон-
там, решать самые разные 
задачи и проблемы. С фе-
министской точки зрения 
роль женщины стала более 
значимой, а сама женщина 
— более продвинутой, сво-
бодной. Но многим жен-
щинам неожиданно прихо-

дится встретиться с про-
блемой выбора: семья и 
домашний очаг — или ка-
рьерный рост и удоволь-
ствия? Жизнь с любимым 
и единственным — или 
свобода? 

— И многие выбирают 
свободу… 

— Когда свободу предо-
ставляют неожиданно и 
в больших количествах, 
женщина теряется. И это 
объяснимо. А в итоге ни-

чего хорошего эта новая 
жизнь не приносит. Бо-
лее того: она разрушает и 
настоящее и даже бьёт по 
будущему! От этого стра-
дают дети, да и мужчи-
нам наша свобода наносит 
вред. Посмотрите, некото-
рые уже переметнулись от 
нас, слишком свободных, в 
совершенно другой слой — 
и это грустно…  

— Какой вы видите выход?
— Нужно растить сво-

его мужчину. Это я и по 
себе сужу… Раньше я ду-
мала: «Да я и одна всё смо-
гу! Да я вообще всё, что за-
хочу, смогу!» И смогла бы, 
наверное… Но была бы я 

счастливой? А после 45 в 
женщине открывается всё, 
что в ней заложено приро-
дой. Ты как бы становишь-
ся женщиной на сто про-
центов. И хочешь не «всё 
суметь», а уюта, комфор-
та, тепла, чтобы о тебе за-
ботились, оберегали… 

Наш сын — пахарь 
— У вас с мужем — уже 

взрослый сын Сергей. Чем 
радует?  

— Он вырос у нас, тьфу-
тьфу, очень воспитанным, 
умным парнем. Мальчик, 
который не прибегает к 
возможностям родителей. 

И не держит в своей голо-
ве мысль, что у него когда-
то будет наследство, а сей-
час он может расслабиться 
и шиковать. Сергей не от-
носится к той золотой мо-
лодёжи, за которую бывает 
стыдно их родителям. Наш 
сын — пахарь. Он взял от 
нас и от бабушек с дедуш-
ками самое лучшее. Его 
личная заслуга в том, что 
он великолепно окончил 
школу, потом вуз, четыре 
года отлично проработал 
в одной из самых мощных 
аудиторских компаний. И 
сейчас, буквально неделю 
назад, сделал новый ры-
вок: его подняли в долж-
ности сразу на две ступе-
ни, он перешёл работать в 
очень серьёзную и солид-
ную компанию. 

Беседовала Мария Донская
Фото Вадима Тараканова

(ИА «Столица»)

Певица рассказала о семье, 
сыне и выборе в жизни 

свой взгляд >>Анита Цой: 
Когда свободы 
слишком много, 
женщина 
теряется…
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ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
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После 45 в женщине 
открывается всё, что в ней 
заложено природой
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 Актриса Марина 
Могилевская счи-
тает, что женщины 

априори должны уметь хо-
рошо готовить, чтобы это 
нравилось семье. Марина 
всегда находит время, что-
бы порадовать тем или 
иным блюдом своих близ-
ких. В её семье стараются 
придерживаться здорового 
питания и не едят жирного 
мяса, ограничили потребле-
ние мучного, сладостей. 
Одно из блюд, которые при-
ветствуются, — это помидо-
ры, фаршированные греч-
кой.

Шесть помидоров вы-
мыть, срезать у них верхуш-
ки. Небольшой ложкой вы-
брать из них мякоть. Отва-
рить полстакана гречки. 
Нарезать и обжарить в мас-
ле пару луковиц. В готовую 
гречку добавить мякоть по-

мидоров, жареный лук, руб-
леный укроп, заправить со-
евым соусом. Полученным 
фаршем наполнить поми-
доры и запекать их в горя-
чей духовке 10-15 минут. 
Рецепт дан в расчёте на три 
порции.

Ирина МИХАЙЛОВА
Подготовлено 
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«Мы — 
пара!»

Елизавета и Алексей Ждановы живут в 
районе Кузьминки, на улице Фёдора Полета-
ева. В этом году будут отмечать 20-летие со-
вместной жизни. У пары трое детей. Они лю-
бят заниматься туризмом и велоспортом. 
Снимок сделан в 2017 году в парке «Кузь-
минки».

пожары >>

В Лефортове 
двое погибли 
из-за мобильника

Ночью 2 августа в квартире 
дома 11 на Ухтомской улице на-
чался пожар. Предположительно 
коротнули планшет и мобильный 
телефон, стоявшие на зарядке. 
Приборы взорвались, отчего 
загорелись личные вещи жиль-
цов и мебель. Живший в квар-
тире мужчина погиб на месте, 
женщину сумели вывести из го-
рящей квартиры, но она сконча-
лась в машине скорой помощи. 

В Южнопортовом 
вспыхнула дверь

Днём 7 августа загорелась 
внешняя обшивка двери одной 
из квартир дома 4 на Новооста-
повской улице. Вероятной причи-
ной происшествия стало корот-
кое замыкание проводов, идущих 
над дверью. Люди не пострадали.

В Печатниках горели 
гаражи

Вечером 3 августа загоре-
лись два гаражных бокса по 
адресу: ул. Полбина, дом 1, 
корп. 1. Площадь пожара со-
ставила 20 кв. метров. Его при-
чина устанавливается. Никто 
не пострадал.

В Люблине сгорел 
коридор

Днём 4 августа загорелась 
дверь в одной из квартир дома 
9 на Таганрогской улице. Огонь 
перекинулся в коридор внутри 
квартиры. Площадь пожара со-
ставила 6 кв. метров. Предпо-
ложительно его причиной стал 
поджог. Погибших и пострадав-
ших нет.

Алёна 
КАЛАБУХОВА

По информации 
МЧС по ЮВАО

С гречкой 
и соевым соусом
Фаршированные помидоры 
от актрисы Марины Могилевской

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

 Друзья! Фотоконкурс «Мы — 
пара!» продолжается. Ждём ори-
гинальных, креатив ных снимков. 

В подписи к фото укажите: где был сде-
лан снимок, когда, кто изображён на нём. 
Обязательно укажите район округа, где 
вы живёте; чем занимаетесь; сколько 
лет вы женаты и как вас звать-величать. 
Если вы считаете, что самый замеча-
тельный эпизод вашей совместной жизни 
может проиллюстрировать чёрно-белый 
снимок, сделанный в другую историче-
скую эпоху, то присылайте и его, только 
в цифровом формате. Также можно при-
сылать интере с ные ретро снимки ваших 
родителей, бабушек и дедушек.

Технические требования к фотогра-
фии: цифровой формат JPEG, размер фай-
ла от 1 МБ. 

Адрес для ваших писем: 
uvkurier@mail.ru.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД

По горизонтали: Небо-
скреб. Гам. Штандарт. Килька. 
Лопата. Рассудок. Горло. Туни-
ка. Босяк. Туш. Альбом. Ряса. 
Рами. Крик. Анапа. Фаворит.

По вертикали: Телеграм-
ма. Портьера. Оборка. Каше-
вар. Омар. Миф. Костяника. 
Бенди. Сук. Лгун. Грань. Дитя. 
Крокус. Метла. Кашалот. 

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ ДЛЯ 
ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru

redaktor-2017@yandex.ru

ЗВОНИТЕ: 
(495) 681-3645

Не принесли 
очередной 
номер газеты? 
Звоните! 
Телефон 
отдела доставки
(495) 681-3970

За неделю в округе произошло 5 пожаров 
и 5 возгораний. Два человека погибли
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Объявление: «Кредит за 
пять минут. Быстро, надёж-
но. И не трогаем лицо, когда 
выбиваем деньги обратно».

На въезде в Одессу гаиш-
ник останавливает авто:

— Почему нарушаете?
— Ой, я вас умоляю! А вы 

таки будто не рады!

— Что это там так силь-
но гремит в стиральной ма-
шине?

— Да я носки стирать за-
кинул.

— Дорогой, доктор пореко-
мендовал нам поехать отдо-
хнуть на Багамы или на Кана-
ры. Куда мы поедем?

— К другому доктору!

Опросы, проведённые в 
народе, выяснили: населе-
ние в целом довольно, но 
люди затрудняются сфор-
мулировать, чем именно.

Встречая классом рассвет, 
выпускники 39-й школы даже 
не подозревали, что проведут 
вместе ещё 15 суток.

Маленькие хитрости
Если вы начали учить 

свою малолетнюю дочь игре 
на фортепиано, у вас обя-
зательно появится шанс ку-
пить соседнюю квартиру за 
полцены.

Человек, повторяющий, 
что он не дурак, обычно име-
ет какие-то сомнения по это-
му вопросу.
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